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comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Com o tema “Boas práticas no 
cuidado pós-operatório com feri-
das incisionais”, residentes de or-
topedia e traumatologia da Santa 
Casa Montes Claros participaram 
ontem (25), de um workshop 
com os enfermeiros especialistas 
Danilo Canela Prates e Luciana 
Amaral. Na oportunidade, os par-
ticipantes tiveram uma aula sobre 
manejo de feridas incisionais e 
trauma complexo de partes mo-
les. Em seguida, foi realizado um 
treinamento de instalação e uso 
de curativos especiais, bem como 
orientações sobre terapia por 
pressão negativa (curativo a vá-
cuo). Para o chefe da residência, 
Dr. Joaquim Fernandes, a iniciati-
va contribui para a formação dos 
médicos como especialistas. 
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Tecnologia em curativos é tema de  
workshop na Santa Casa

ASCOM SANTA CASA 

ANEL RODOVIÁRIO SUL

POSTO TURMALINA

POSTO TRILHA DO SOL

STAND DE
VENDAS

ANEL 
RODOVIÁRIO

SUL

7209 BLA

VENHA PARA O LANÇAMENTO 
DO MELHOR BAIRRO PLANEJADO 

DE MONTES CLAROS

(38) 99939-5137

31 DE MAIO

ASCOM/ DIVULGAÇÃO

ASCOM/ DIVULGAÇÃO

A Exposição Agropecuária de 
Montes Claros retorna ao seu for-
mato presencial, depois de dois 
anos de impedimentos, provoca-
dos pelo distanciamento social – 
decorrência da pandemia.

A 11ª Subseção OAB/MG - Montes 
Claros, através do presidente Dr. Herbert 
Alcântara, recebeu na tarde dessa quinta-
feira (26) o presidente da Câmara Muni-
cipal, o vereador Cláudio Rodrigues, para 
tratar de demandas e apresentar projetos 
de valorização da advocacia.

Expomontes 2022 terá grandes atrações para 
agitar o público 

OAB Moc apresenta demandas e projetos ao 
presidente da Câmara Municipal

CidAdE 6

CidAdE 6
CidAdE 7

No dia 31 de maio, a Buriti lança o seu 
primeiro loteamento em Montes Claros, 
em parceria com o Grupo Pirâmide

A Buriti, em parceria com o Grupo Pirâmide, lança no dia 31 de maio 
em Montes Claros, o Residencial Cidade Jardim. O bairro planejado con-
ta com terrenos comerciais e residenciais a partir de 200 metros quadra-
dos excelente infraestrutura, área de lazer e localização privilegiada, no 
Anel rodoviário sul. CidAdE 7
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Em abril de 2020, foi concedida 
aos grandes devedores tributários, 
pela primeira vez no país, a opor-
tunidade de regularização dos seus 
débitos por meio de um Acordo de 
Transação Individual, regulamentado 
pela Lei n.º 13.988/2020 e pela Porta-
ria PGFN n.º 9.917/2020.

Movimento importante da União 
Federal, os Acordos de Transação 
Tributária têm sido amplamente uti-
lizados pela Procuradoria Geral da Fa-
zenda Nacional, reduzindo a litigiosi-
dade e trazendo benefícios a todos os 
envolvidos. O Termo de Transação é 
elaborado visando à manutenção das 
necessidades econômico-financeiras 
do devedor, respeitando os interesses 
do Erário.

A Transação Individual se aplica 
aos devedores cujos débitos tributá-
rios e de FGTS que já foram inscritos 
em dívida ativa superam R$ 15 mi-

lhões. Para os interessados, oferecem-
se diversos benefícios, tais como: 
descontos de 100% de multa e juros, 
limitados a 50% do débito total; par-
celamentos em até 84 vezes; flexi-
bilização das regras para aceitação, 
avaliação, substituição e liberação de 
garantias e das regras para constrição 
ou alienação de bens.

Na mesma transação ainda é pos-
sível a utilização de créditos líquidos 
e certos do contribuinte em desfavor 
da União – desde que reconhecidos 
em decisão transitada em julgado – 
ou precatórios federais para amorti-
zação do saldo da transação.

Os benefícios são ainda mais sig-
nificativos para as empresas em re-
cuperação judicial, que podem obter 
até 70% de desconto no valor total da 
dívida e parcelamento do saldo deve-
dor em até 120 vezes.

Nestes casos, é importante que a 

Transação Individual seja elaborada 
conjuntamente ao plano de recupera-
ção judicial, de modo que este último 
já preveja os meios necessários para 
amortização do passivo tributário.

Afinal, ainda que o Fisco não seja 
credor direto da Recuperação Judi-
cial, a jurisprudência vem consolidan-
do o entendimento de que o passivo 
tributário deve ser regularizado para 
que a empresa tenha chances de so-
erguimento efetivo e possa cumprir o 
plano aprovado.  

É por isso que os Tribunais de 
Justiça têm interrompido recupera-
ções judiciais já em curso e intimado 
as recuperandas para que explicitem 
quais os procedimentos que serão 
implementados para regularização 
das dívidas tributárias. Assim, quan-
do o plano de recuperação judicial e 
Transação caminham juntos, aumen-
ta-se exponencialmente a probabili-

dade de cumprimento de ambos.
Recentemente, o Dalazen & Pes-

soa Sociedade de Advogados e a ACF 
Consultoria Tributária auxiliaram o 
Grupo Maksoud, conhecido pelo ho-
tel Maksoud Plaza, a transacionar R$ 
283 milhões de débitos federais. 

Obteve-se um desconto de R$ 174 
milhões, equivalente a 61% da dívida, 
restando saldo devedor de, aproxima-
damente, R$ 109 milhões a serem pa-
gos em 120 parcelas escalonadas de 
acordo com a realidade econômica 
do Grupo e equacionadas de acordo 
com as exigências da PGFN.

A Transação Tributária Individu-
al ainda é um instrumento novo no 
cenário tributário, mas já se demons-
trou extremamente útil ao promover 
a regularização tributária de alguns 
dos maiores devedores do país, nú-
mero que só deve aumentar nos pró-
ximos anos. 

Você tem o desejo de montar 
a sua própria horta, mas não sabe 
por onde começar, certo? Será que 
o solo do meu terreno é adequa-
do? Quais hortaliças eu vou plan-
tar? Sim, são muitas dúvidas antes 
mesmo de iniciar. Mas, não fique 
preocupado, hoje eu vou te passar 
algumas dicas para você começar a 
sua aventura com tranquilidade e 
confiança.

O primeiro passo importante 
é encontrar uma localização privi-
legiada para receber suas futuras 
plantas. Tente encontrar um local 

com terreno plano e com solo solto, 
rico e profundo, nem muito ácido e 
nem muito alcalino. A maioria das 
plantas hortícolas precisam de sol. 
Por isso, comece a sua horta num 
local onde o sol brilhe pelo me-
nos 6 horas por dia. Esses lugares 
também precisam fornecer abrigo 
quando o vento estiver forte. Esse 
será o paraíso da sua futura horta.

Mas, você pode estar se per-
guntando, como eu identifico ca-
racterísticas do solo? Observando 
atentamente sua terra, você pode 
facilmente caracterizá-la. Se for 

muito argilosa, arenosa ou ainda 
muito ácida, é possível melhorá-la 
usando boas práticas como a adição 
de compostos orgânicos, calcário 
e fertilizantes. Os fertilizantes são 
fundamentais para fornecer os nu-
trientes essenciais para o perfeito 
crescimento das plantas e a qualida-
de nutricional do produto colhido.

Se tudo isso parecer um pouco 
complicado, é possível criar uma 
horta em uma jardineira ou um cai-
xote. Ao trazer uma mistura de solo 
adequado, você se liberta das restri-
ções impostas pelo seu solo. É sem-

pre bom lembrar em adaptar o seu 
ambiente às exigências de cada ve-
getal. Verificar para cada textura de 
solo (argiloso e arenoso) e acidez 
quais os vegetais mais adequados. 
Solos argilosos são mais adequados 
para beterraba e espinafre, enquan-
to o solo com tendência arenosa é 
recomendado para melancia e bata-
tas. A salsa não gosta de solos mui-
to ácidos. Por fim, se o sol ilumina 
com moderação sua horta, opte por 
alface, espinafre ou qualquer outro 
vegetal que prospere na sombra ou 
na sombra parcial.

Com a saída de João Doria da disputa pela presidência da Re-
pública pelo PSDB, o partido entrou em agonia terminal. Paulo 
Abi-Ackel disse que o mal de Doria foi querer expulsar Aécio Ne-
ves quando foi acusado em vários casos de corrupção, como no 
caso do JBS. Ali, Aécio ficou enfurecido, pois até então, vinha sen-
do tratado como “santo”, ou “o que foi sem ter sido”. Agora, o ex-
governador de Minas tem sido chamado de “coveiro” dos tucanos 
ao lado de Abi-Ackel.

CâMARA MUDA MESA DIRETORA

Os deputados federais escolheram o mineiro terrivelmente 
evangélico Lincoln Portela (PL-MG) para o cargo de vice-presiden-
te da Câmara. Ele conseguiu 232 votos. O nome preferido do go-
verno era o do major Vítor Hugo. O anterior ocupante da cadeira 
de vice-presidente, Marcelo Ramos (PSD-AM), perdeu o cargo por 
fazer críticas a Câmara, Arthur Lira (PP-AL), e ao presidente Jair 
Bolsonaro. Também foram escolhidos para a 2ª Secretaria, o PT 
decidiu indicar apenas um nome, do mineiro Odair Cunha, PT
-MG, e para a 3ª Secretaria, Geovânia de Sá (PSDB-SC).

ESCOLHA DE MEMBROS DA TRF-6 FICOU PARA JUNHO

Os ministros do Superior Tribunal de Justiça adiaram para 13 
de junho a escolha dos candidatos a desembargador do novo Tri-
bunal Regional Federal da 6ª Região (TRF-6), que vai ser respon-
sável pelos casos federais de Minas Gerais. O TRF-6, que terá sua 
sede em Belo Horizonte, será composto por 18 desembargadores. 
Os atuais desembargadores do Tribunal Regional Federal da 1ª Re-
gião (TRF-1) podem optar pela remoção para a nova corte, e juízes 
da 1ª Região podem se candidatar para se tornar desembargador. 
A proposta de criação da TRF-6 foi retomada na gestão do ministro 
João Otávio de Noronha 

OPERAçãO LETAL É ELOGIADA POR BOLSONARO

A operação policial que deixou ao menos 22 mortos na Vila 
Cruzeiro, na zona norte carioca, já é a terceira mais letal da his-
tória recente da região metropolitana do Rio de Janeiro, segundo 
levantamento do Geni-UFF (Grupo de Estudos de Novos Ilegalis-
mos da Universidade Federal Fluminense). O grupo de pesquisa-
dores reúne informações sobre ações policiais realizadas desde 
1989. De acordo com os dados, a ação só perde para o massacre 
do Jacarezinho em 2021, com 28 mortos, e para a chacina da Vila 
Operária em Duque de Caxias, em 1998, com 23 mortos. Foi uma 
operação era uma operação de inteligência”, de acordo como o te-
nente-coronel Uirá do Nascimento Ferreira, comandante do Bope. 
Segundo a Polícia Militar, a ação visava prender em flagrante mais 
de 50 traficantes de vários estados que sairiam em comboio à fave-
la da Rocinha, na zona sul da cidade. O plano, porém, foi frustra-
do quando uma das equipes à paisana foi descoberta e atacada na 
entrada da comunidade, por volta das 4h. 

GRANDES BANCOS VOLTAM A SER ATRAENTES

Os grandes bancos brasileiros sempre foram considerados al-
ternativas para montar carteiras de dividendos – costuma-se dizer 
no mercado que, faça chuva ou faça sol, eles conseguem ganhar 
dinheiro. Apesar da chegada das fintechs, que elevou a concorrên-
cia no setor nos últimos anos, o retorno dos “bancões”, no geral, 
se manteve. Em 2021, Santander, Itaú, Banco do Brasil e Bradesco 
estavam entre os dez mais rentáveis do mundo, considerando a 
rentabilidade sobre o patrimônio (ROE), segundo levantamento 
da Economatic.

CUSTO CONGRESSO

O Congresso aumentou o custo da conta de luz em 10% para 
os próximos anos após aprovar leis que exigem contratações de 
energia de fontes específicas e dão subsídios ao setor elétrico. Os 
cálculos, obtidos pelo Estadão, são do professor Edvaldo Santana 
(ex-diretor da Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel). Ele 
mapeou o custo das leis aprovadas recentemente e calculou o que 
chama de “custo Congresso” na conta de luz. Toda essa despesa 
adicional acaba sendo paga pelos consumidores, seja por meio do 
preço da energia ou pelo aumento dos encargos. O mapeamento 
do impacto na conta de luz mostra que foram os próprios parla-
mentares que contribuíram para a explosão no preço da energia, 
com exigências de contratações de térmicas a gás, a carvão mine-
ral, energia nuclear de Angra 3 e energia renovável pelo dobro do 
preço de mercado.

Há muito de belo para se
ver: cuidado com o glaucoma  

de susto em susto (Parte 2)

PEdRO dURÃES
MédiCO OfTAlMOlOGiSTA E PROfESSOR dO CURSO dE MEdiCiNA

JOÃO CARlOS MARCHESAN
AdMiNiSTRAdOR dE EMPRESAS, EMPRESáRiO E PRESidENTE dO 

CONSElHO dE AdMiNiSTRAçÃO dA ABiMAQ

O Brasil foi particularmente 
afetado em suas importações de 
trigo e fertilizantes, com riscos 
destes últimos afetarem a produti-
vidade da próxima safra. A reação 
brasileira, tal como em 2020, foi 
improvisar. No início da pandemia, 
por exemplo, o governo montou 
grupos de trabalho para aumentar 
a produção de equipamentos mé-
dicos, até com um certo sucesso, 
mas o esforço não teve continui-
dade.]

Na realidade, desde a década 
passada, falhas ocorridas nas ca-
deias globais de fornecimento, 
causadas por fenômenos naturais, 
como terremotos e tsunamis, leva-
ram a um certo questionamento da 
globalização. O fato foi agravado 
com o nascimento de uma cres-
cente animosidade entre os Esta-
dos Unidos e a China, no fim do 
governo Obama, e principalmente, 
no governo Trump.

Assim, como ficou evidente na 
pandemia, os riscos decorrentes da 
excessiva dependência de produ-
tos importados levaram a grande 
maioria dos países desenvolvidos a 

rever seus modelos econômicos. O 
objetivo era buscar, além das clás-
sicas autossuficiências alimentar, 
energética e militar, também uma 
autossuficiência produtiva e tecno-
lógica.

A maioria dos países desen-
volvidos passou a implementar 
políticas públicas de apoio e de 
fortalecimento de sua indústria, 
coordenando as iniciativas priva-
das, financiando e subsidiando 
fortemente P&D e inovação, prote-
gendo suas empresas estratégicas 
e incentivando o retorno das em-
presas nacionais que moveram sua 
produção ao exterior.

O Brasil, na contramão do que 
está ocorrendo no mundo, nada 
fez, até agora, para reduzir nossa 
dependência externa, nem para 
interromper o processo de desin-
dustrialização. Processo que redu-
ziu a participação da indústria de 
transformação no PIB de 25%, na 
década de 80 para 11%, em 2021, 
destruindo importantes elos de 
nossas cadeias produtivas, num 
processo que continua.

A despeito do que está ocor-

rendo no mundo, porém, nada se 
percebe no Brasil. Desde 2016, o 
país insiste na redução das funções 
do Estado, deixando ao mercado a 
responsabilidade de resolver não 
somente nossos problemas eco-
nômicos, mas também os sociais, 
algo que não funcionou em ne-
nhum país, nas últimas 4 décadas.

É fundamental, portanto, que 
a sociedade brasileira entenda 
que a retomada do crescimento, 
a criação de empregos, a redução 
de desigualdades e a melhoria da 
qualidade de vida da população 
só poderá ocorrer com políticas 
ativas de desenvolvimento que 
contemplem, simultaneamente, 
investimentos públicos e privados 
em infraestrutura e forte apoio a 
um novo ciclo de industrialização.

Isto significa recuperar a capa-
cidade de planejamento do Estado, 
perdida ao longo das últimas déca-
das. O suporte público à educação 
básica de qualidade e à formação 
de recursos humanos qualificados 
é essencial para o desenvolvimen-
to do país, tanto quanto o incenti-
vo à ciência, à pesquisa, à tecnolo-

gia e à inovação.
Aprendendo com os erros pas-

sados, para não repeti-los, o novo 
ciclo de industrialização deverá ter 
como objetivo a competitividade 
da produção brasileira de bens e 
serviços, com foco na economia 
verde e na digitalização para ter-
mos uma indústria moderna, so-
fisticada e diversificada capaz de 
criar empregos de qualidade e de 
se inserir no comércio mundial de 
forma competitiva.

O sucesso destas políticas pres-
supõe, no mínimo, 3 pontos:

- a manutenção de um quadro 
macroeconômico relativamente 
estável, favorável ao investimento 
produtivo;

 - um ambiente de negócios que 
favoreça a produção e que assegu-
re a necessária segurança jurídica, 
e;

- uma reforma que simplifique 
o sistema tributário, baseada em 
impostos de valor agregado, no 
consumo com alíquotas unifor-
mes, que desonere a folha, e que 
taxe a renda de forma progressiva.

Dia 26 de maio é Dia Nacional 
de Combate ao Glaucoma, uma 
doença oftalmológica que gera per-
da do campo visual e pode levar à 
cegueira. A condição, que provoca 
uma lesão no nervo óptico, atinge 
cerca de 64 milhões de pessoas en-
tre 40 e 80 anos em todo o mun-
do – quase um milhão somente no 
Brasil. Atualmente é uma das prin-
cipais causas de cegueira, ficando 
atrás somente da catarata. Segundo 
a Organização Mundial da Saúde 
(OMS), esse número global pode 
passar dos 110 milhões até 2040.  

É importante lembrar que, como 
muitas outras especialidades na 
saúde, a oftalmologia deve estar na 
lista de consultas periódicas para 
qualquer idade. O glaucoma é uma 

doença que ainda não tem cura, 
sendo o diagnóstico e o tratamento 
precoce essenciais para o paciente.   

Apesar de qualquer pessoa po-
der ser diagnosticada com glau-
coma, estudos mostram que esta 
condição é mais comum em alguns 
recortes populacionais: em geral, 
pessoas pretas ou que sejam pa-
rentes de portadores de glaucoma, 
idosos, portadores de alta miopia, 
diabéticos e usuários crônicos de 
colírios com corticoides têm mais 
propensão à doença.   

Os sinais mais frequentes de 
glaucoma ocular são as manchas 
escuras no campo visual periférico: 
inicialmente, a visão da pessoa fica 
restrita ao centro do olhar e preju-
dicada nas laterais, como se ela esti-

vesse olhando por um túnel – essas 
manchas são chamadas escotomas. 
Progressivas, à medida que a doen-
ça vai aumentando, essas manchas 
também crescem de tamanho, dete-
riorando ainda mais a visão. Outros 
sintomas frequentes e adjacentes à 
condição são olhos avermelhados e 
lacrimejantes, maior sensibilidade à 
luz, dor nos olhos e na cabeça.   

O grande risco do glaucoma são 
seus sintomas iniciais, silenciosos 
e imperceptíveis. Normalmente, 
quando o paciente desenvolve os 
sintomas, o glaucoma já está avan-
çado, com cerca de 50% das célu-
las ganglionares já atrofiadas. O 
diagnóstico final é feito por meio 
de exames e os mais comuns são a 
campimetria e a tomografia de coe-

rência óptica. O tratamento, defini-
do caso a caso, tem como objetivo 
reduzir ou estabilizar a pressão in-
traocular. Na maioria das vezes, ele 
é bem simples e envolve a aplicação 
de colírios, melhorando expres-
sivamente a qualidade de vida do 
paciente. Em casos mais avançados, 
o especialista responsável pode re-
comendar a aplicação de laser ou 
cirurgia.   

O segredo é manter os cuida-
dos de prevenção dos olhos: além 
de visitar periodicamente seu of-
talmologista, não usar colírios sem 
prescrição médica. Depende de 
cada um cuidar da própria saúde e 
não deixar de lado o cuidado com 
os olhos. Há muitas belezas na vida 
para perdermos a chance de vê-las.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600 | 9 9847-2759 
DIRETOR

Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

COLABORADOR
Valdemar Soares

www.gazetanm.com.br

Atendimento às agências 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Redação
edicaognm@gmail.com

Instagram 
@gazetanortemineira

Transação Tributária Para Grandes devedores 
em Recuperação Judicial: O caso Maksoud

Vamos montar uma horta em 
casa? (Parte 1)

BáRBARA POMMÊ GAMA
AdVOGAdA COM PóS-GRAdUAçÃO EM diREiTO 

TRiBUTáRiO E EM GESTÃO dE TRiBUTOS 

KARiNA CAMilO lOPES
AdVOGAdA COM PóS-GRAdUAçÃO EM AdVOCACiA 

TRiBUTáRiA E EM GESTÃO dE TRiBUTOS

VAlTER CASARiN
COORdENAdOR CiENTífiCO dA NUTRiENTES PARA A VidA

O PSDB eStá 
agOnizanDO

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O



Montes Claros, sexta-feira, 27.5.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 3pOlítica

Intervenções na BR-135 voltam a ser pauta 
de audiência na Câmara de Montes Claros

Aprovado em 2º turno polo agroecológico do 
Norte de Minas

Vereador cobra mais obras 
importantes e emergenciais para 
o povo

Nova lei da aviação civil amplia poder da Anac, e aéreas 
aplaudem

Imprensa não tem que ter 
papel de ouvidoria

Eu milito na imprensa por 
mais de três desadas e sei exata-
mente o papel de um troca le-
tra que é de denunciar...apurar 
e investigar e cobrar ações dos 
poderes publico... mas sem ten-
tar exigir um “posicionamento” 
das autoridades como falta de 
água...reforma de estrada... fal-
ta de médico e remédio... isso 
pega mal... e isso vem acon-
tecendo com uma troca letra 
que faz tele jornal a tarde... Ela 
fecha a cara e exige respostas 
como se a TV Plim Plim fosse 
um órgão como ouvidoria e ela 
precisa ser educada e copiar o 
Tiago que sabe tudo e tem uma 
educação impar e ela passa 
muita arrogância e tem que ter 
jeito e educação e o papel da 
imprensa é cobrar dentro de 
uma ética

Câmara federal suja?

O meu amiguinho malinha 
que atende pelo nominho de 
Cotoquinho um dia estava 
sereno... alegrinho da silva... 
depois de ter tomado seu lei-
tinho quente e já se preparava 
para dormir e de repente ele 
leu que somente nos últimos 
meses a Câmara Federal vai 
gastar 862 mil merrequinha em 
compra de materiais de limpe-
za... aí ele endoidou o cabeção 
e já começou a espumar pela 
boca e ficou roxinho que dava 
dó... e me perguntou quem é 
que faz tanta sujeira na câma-
ra? Uai eu é que sei? Mas a su-
jeira maior nem é essa que se 
pode limpar... é aquela que se 
faz com todos nós pobres mor-
tais brazuquinhas inocentes da 
vida... Eita lugar que é só sujei-
ra... eca

Descobriram novo pla-
neta

Ebaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa-
aa.... meninos e meninas... en-
rustidos ou dos pezinhos ligei-
ramente grandões... espia só... 
os cientistas descobriram um 
novo planeta no sistema solar... 
snif... snif... snif... cof... cof... 
snif... snif... eu estou muito 
emocionado com a noticia que 
fiquei sabendo ontem... e qua-
se não consegui dormir direi-
to... pois então temos um novo 
planeta e que se parece com a 
nossa terrinha boa de se viver 
e que vive rodando no sistema 
solar e legal que ninguém cai 
no espaço... já percebeu isso 
né mesmo? Ah bem... pensan-
do direitinho o que é que eu 
tenho com isso se descobriram 
um novo planeta heim? O Sapi-
nho já disse que é obra dele...

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Agora mesmo é que eu não 
vou tratar de nenhuma coisa 
séria... afinal de conta nesse 
tijolinho o que se pode é fazer 
rir um bocadinho e esquecer as 
coisas tristes... e por isso vamos 
poder oxigenar o nosso glorio-
so Coquinho com uma tremen-
da dose de bom humor que é 
melhor do que ficar escutando 
historinhas de ex-politico que 
dizia que no seu tempo tudo 
era mais sério... tá bom- Um 
dia três meninos pouco correto 
do coquinho proseavam e um 
sapecou- Muito prazer o meu 
nome é Jesus... e outro doi-
dinho do coquinho ficou im-
pressionado e não acreditando 
também sapecou- uai... como 

é... você é Jesus? Sim... E quem 
disse isso? Ora o meu pai... e nis-
so o terceiro menino pouco cor-
reto do coquinho ficou surpreso 
e sapecou - Quem disse... eu? Ará 
e depois ainda diziam que eram 
certinhos.

Pobreza e violência 
nada a ver

Pois então minha gente... o 
pessoal dos Direitos Humanos... 
da Nação PTlândia e da Igreja Ca-
tólica vivem passando a mão no 
coquinho de “demenores” bandi-
dos que cometem horrores e sem 
dizer que eles são os maiores de-
fensores dos meninos que vivem 
na pensão do governo conhecida 
como xilindró... Eles só têm a 
grade... pois goza de muito mais 
liberdade e privilégios do que o 
cidadão de bem... Eles alegam 
que são vítimas da pobreza... E 
um mega estudo divulgado agora 
mostra que a pobreza tem muito 
pouco influencia na violência... As 
drogas sim e os empresários do 
pozinho do capeta nem sempre 
são pobres e incultos né?

Buracos 
diminuem na cidade

Há... há...há... eu sei que tu 
deves estar me xingando horrores 
se leu apenas o título desse tijo-
linho... mas eu vou explicar tudi-
nho e certamente irás entender... 
eu disse que os buracos diminuí-
ram em nossa Princesinha do Nor-
te que mais parece uma tábua de 
pirulito... toda furadinha... é que 
os buracos miudinhos viraram 
grandões e onde tinham três ou 
quatro buracos... se fundiram e 
viraram um só... entendeu ago-
ra? Pois o pior de tudo é que tem 
uma propaganda de algumas pes-
soas pulando de alegria e eu fico 
doidinho para saber onde essa 
cidade que tudo dá certo e que o 
Paço deixa o povo tão alegre... ou 
é apenas atores atrás do vil metal? 
É isso né? É

Será criado um parque na 
lua?

Ah não... assim não dá e pode 
parar esse mundão sem porteira 
de meu Deus que eu quero descer 
e pronto... Por cá os nossos depufês 
apresentam grandes projetos como 
o dia do Saci Pererê que é do nosso 
ministro dos esportes o Aldo Ra-
bello e por sua inteligência e gran-
des projetos como esse que chegou 
a ser Ministro... E agora na boa ter-
rinha do Tio Sam os depufês de lá 
criaram um parque na Lua... isso 
mesmo... na Lua e a justificativa é 
que eles precisam conservar o local 
que eles acham que são donos... e 
se alguém quiser ir lá tem que pedir 
autorização... Tem brinquedos lá? 
Não? Então para Cotoquinho não 
tem serventia alguma... Oh coisa 
sem graça...

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gen-
te do bem... nesse momento estou 
picando a mula... capando o gato... 
caindo no capinado e deitando o 
cabelo... enfim estou mesmo é indo 
embora e só volto amanhã se Deus 
quiser... e por favor lembre - “Confia 
no Senhor de todo o teu coração, e 
não te estribes no teu próprio en-
tendimento.” Bíblia Sagrada... para 
pensa mesmo...

O Fuso do dia é – Os usadores 
das redes sociais que gastaram todo 
os seus tempos para atacar Hum-
berto Souto e não surtiu efeito ne-
nhum ou melhor foi o contrário... 
Xô coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O no-
bre troca-letra Filipe Gusmão que 
comanda o programa ‘De Olha na 
Cidade’, na TV Gazeta Norte Minei-
ra... Ele é um profissional sério... 
competente... sucesso nobre guer-
reiro... Fui.

Última

Apesar do destaque conferido à 
gratuidade nas bagagens, a nova lei 
do setor aéreo, aprovada no Con-
gresso a partir da aprovação de me-
dida provisória do presidente Jair 
Bolsonaro, embute outras medidas 
que podem ser prejudiciais aos 

passageiros, a começar pelo forta-
lecimento da “agência reguladora” 
Anac, cuja atuação se confunde com 
a de uma entidade de defesa dos in-
teresses das empresas que deveria 
regular. Pela lei, a Anac é que vai 
arbitrar as taxas aeroportuárias, que 

antes eram definidas em lei. Era rei-
vindicação das empresas. O lobby 
das empresas emplacou uma regra 
que lhes permite “negativar” passa-
geiros que considerem “rebeldes”, 
como consumidores reclamações. 
Empresas aéreas, sites e apps de 

compra de passagens agora devem 
fornecer às autoridades as informa-
ções pessoais de passageiros. No 
país cuja agência reguladora não se 
interessa em proteger os cidadãos 
que a sustentam, Bolsonaro deve 
vetar a gratuidade de malas.

VALDEMAR SOARES

Embora tenha sido atendido 
pela atual administração na exe-
cução de algumas obras reivindi-
cadas pela população, o vereador 
Valdecy Contador (Cidadania) 

agradece, mas lembra que diante 
do crescimento exorbitante que a 
cidade enfrenta, onde os proble-
mas se avolumam, é preciso fazer 
muito mais. Ele reitera que peque-
nas obras como limpeza de lotes, 
de ruas, troca de lâmpadas, tapa 

buracos, instalações de semáforos, 
construções de faixas elevadas, 
limpeza de praças, entre outras, 
são necessárias, principalmen-
te, pela grande quantidade que 
a cidade necessita, mas, que está 
preste a iniciar mais um ano de ad-

CMMC/ DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A Câmara de Montes Claros pro-
moveu nesta quarta-feira (25), au-
diência pública, para discutir a res-
peito das intervenções propostas e 
a serem realizadas pela concessio-
nária Eco-135, entre os trechos li-
mítrofes das comunidades de Santa 
Rita, Pentáurea e Lagoinha. A BR-
135 foi estadualizada em 2017, pas-
sando a ser de responsabilidade do 
Governo de Minas. A rodovia liga o 
meio norte do Brasil (Maranhão) e 
termina em Belo Horizonte. A ECO-
135 foi a concessionária escolhida, 
por meio de licitação, para admi-
nistrar as rodovias 135, MG-231, 
LMG-754, sendo uma das princi-
pais rotas de interligação entre as 
regiões Sul/Sudeste e Nordeste. 
Atualmente a concessionária está 

fazendo a duplicação de trechos de 
Montes Claros a Belo Horizonte. 
Uma das intervenções ocorreu nas 
comunidades Santa Rita, Pentáurea 
e Lagoinha, em Montes Claros, al-
gumas dessas mudanças não têm 
agradado os moradores. A região 
da Lagoinha/Pentáurea é uma das 
principais responsáveis pela agri-
cultura familiar da cidade. “A Câ-
mara de Montes Claros não pode 
ficar omissa diante os problemas 
apresentados. Essas intervenções 
já estão sendo feitas sem ouvir os 
moradores o que afetará a vida 
de todos”, enfatizou o vereador 
Wilton, que ainda destacou o alto 
preço dos pedágios cobrados pela 
concessionária. De acordo com o 
contrato da concessionária Eco-135 

com o Governo de Minas, é de res-
ponsabilidade da empresa recupe-
ração, manutenção e conservação 
da rodovia, prestação de serviço de 
atendimento ao usuário (com am-
bulâncias e guinchos), entre outras. 
A empresa possui 30 equipes que 
trabalham 24h por dia, gerando 
1300 empregos diretos e indiretos 
aqui na região do Norte de Minas. 
O gerente de engenharia da Eco-
135, Ramon Beker, explicou que o 
contrato é mutável e se necessário 
a empresa pode fazer as mudanças 
de acordo com o interesse da po-
pulação e na segurança de todos. 
“A empresa ficará responsável pela 
rodovia por 25 anos, então temos 
muita coisa ainda para fazer. Nosso 
foco é a duplicação que termina-

rá até dezembro do ano que vem. 
Antes das intervenções tivemos 
reuniões com líderes comunitários 
explicando o que seria feito. As 
passarelas instaladas, por exem-
plo, proporcionam mais segurança 
aos pedestres, como estudantes os 
usuários do posto de saúde que fica 
às margens da rodovia”, ponderou 
Beker. O superintendente da ECO-
135, Sílvio Caldas, também afirmou 
que o contrato é mutável e que o 
objetivo da empresa é trazer melho-
ria para toda à população, inclusive 
aos motoristas que trafegam pelo 
trecho. Representando a Secreta-
ria de Infraestrutura, Guilherme 
Pagliara, enfatizou que os projetos 
devem estar em constante evolução 
e melhorando ao longo do tempo.

O Plenário da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG) apro-
vou, em 2º turno, durante Reunião 
Extraordinária na quarta-feira (25), 
o Projeto de Lei (PL) 3.065/21, 
que institui o Polo Agroecológico 
e de Produção Orgânica da região 
Norte do Estado. A proposição, de 
autoria do deputado Tadeu Martins 
Leite (MDB), foi aprovada na forma 
original. Também aprovado em re-
dação final, seguirá para a sanção 
do governador. A matéria define 
princípios e diretrizes que devem 
orientar as intervenções do poder 
público para a implementação do 
polo e, por meio dele, fortalecer 
a agroecologia e a produção orgâ-
nica na região. Entre os princípios 
estão: desenvolvimento local, sus-
tentável; associativismo e coope-
rativismo; e participação social. Já 
entre as diretrizes estão fomento à 
produção agroecológica e orgânica; 
promoção da agrobiodiversidade; 
e transversalidade das políticas pú-

blicas de agroecologia e produção 
orgânica. Por fim, o projeto deter-
mina que a referida implementação 
do polo contará com a participação 
de representantes dos agricultores 
familiares e das entidades públicas 
e privadas ligadas à produção e à 
comercialização de produtos agro-
ecológicos e orgânicos. Na reunião, 
também foi aprovado, em 1º turno, 
o PL 1.027/19, do deputado Fer-
nando Pacheco (PV), que institui 
o Polo Audiovisual de Cataguases e 
Região. O projeto foi aprovado na 
forma do substitutivo nº 1 da Co-
missão de Desenvolvimento Econô-
mico. Agora já pode ir para análise 
da Comissão de Fiscalização Finan-
ceira e Orçamentária em 2º turno, 
antes de voltar para o Plenário para 
votação definitiva. Esse substitutivo 
incorpora duas emendas apresenta-
das antes pela Comissão de Consti-
tuição e Justiça e promove outros 
ajustes Dessa forma, são citados, ex-
pressamente, os municípios incluí-

ministração, e o município clama 
por grandes empreendimentos. 
Enumerando os requerimentos de 
sua autoria para serem apreciados 
pela administração, Valdecy consi-
dera que muitos importantes ainda 
não saíram do papel e ele continua 
sendo cobrado pelas pessoas in-
teressadas, tanto na área urbana 
como na zona rural. ”Estamos 
sempre mostrando a necessidade 
da construção e adequação de um 
novo cemitério destinado a tender 
às famílias de baixo poder aquisi-
tivo, pois somos testemunhas das 
dificuldades que as pessoas en-
frentam, quando morre um ente 
querido para fazer o seu sepulta-
mento e olha que este problema 
vem ocorrendo há muito tempo”, 
lembra. Entre outras solicitações, 
o parlamentar frisou que é preciso 
um trabalho criterioso no que se 
refere à recuperação e patrolamen-
to de estradas rurais agora que a 
prefeitura adquiriu mais veículos. 
Tem que dar, primeiramente prio-
ridade aos pontos cruciais sem 
favorecimentos a determinadas 
regiões, neste período das chuvas, 
onde, em muitos locais, as estradas 
ficam intransitáveis. “O trabalho 
que vem sendo desenvolvido pela 
bancada ruralista é elogiável, mas 
tem que ser estudado a prioridade 
de cada distrito e comunidades ru-
rais”, comenta.

dos no polo, e não a mesorregião 
da Zona da Mata, divisão regional 
que não é mais utilizada pelo Ins-
tituto Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE). Também harmoni-

zam a nomenclatura do polo com a 
da ementa da proposição e alteram 
seu reconhecimento de patrimônio 
imaterial do Estado para relevante 
interesse cultural.
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“Após 70 anos de espera, avança a construção 
da Ponte São Francisco-Pintópolis”, celebra 
Gil Pereira

Senado dará toda a atenção a teto de 17% para 
ICMS do combustível, diz Pacheco

Projeto que autoriza educação domiciliar 
começa a ser discutido no Senado

Mais empregos, renda e desenvolvimento para o Norte de MG, além de 
acesso mais rápido a hospitais que pode salvar vidas

Aguardada há mais de 70 anos 
pela população do Norte de MG, 
a ponte que ligará São Francisco a 
Pintópolis, sobre o Rio São Fran-
cisco, na MG-402, será uma das 
maiores já erguidas no Estado, 
melhorando a mobilidade e a cir-
culação de pessoas e mercadorias. 
As obras estão a pleno vapor.

“Antiga reivindicação de to-
dos nós, Norte-Mineiros, dentre 
as prioridades do meu trabalho 
parlamentar, a ponte sobre o Rio 
São Francisco, na MG-402, é so-
nho que agora se torna realidade 
e sua construção garantirá mais 
qualidade de vida para todos que 
utilizam aquele trecho rodoviário, 
evitando os transtornos e prejuí-
zos da atual travessia por balsa”, 
explicou o deputado Gil Pereira.

PARCERIA DE RESULTADOS - Com 
1.120 metros de extensão e 13,8 de 
largura, conectará as regiões Norte 
e Noroeste de MG à região Central 
do país, especialmente a Brasília. 
Facilitará o transporte de pessoas, 
mercadorias e o escoamento da 
produção regional, com segurança 
e eficiência. O investimento previs-
to é de R$ 137 milhões.

“Resultado do nosso trabalho 
sério e da cobrança, em parceria 
com as autoridades de São Francis-
co e o prefeito de Pintópolis, Ley 
Lopes, que por várias vezes acom-
panhou-me em audiências com o 
secretário de Estado da Seinfra-MG, 
Fernando Marcato, e o diretor-geral 
do DER-MG, Robson Santana, aos 
quais agradeço. Continuo acompa-
nhando de perto cada passo desta 

importante obra, até a sua conclu-
são”, destacou Gil Pereira.

As equipes do DER-MG já traba-
lham na compactação da área do pá-
tio de estocagem e armazenamento 
de vigas, que serão utilizadas na edifi-
cação da ponte. Também estão sendo 
realizados o levantamento topográfi-
co e a verificação da batimetria, que 
é a medição da profundidade do rio.

LANçADA LICITAçãO PARA 
TRêS 3 PONTES NA MG-202, ENTRE 

PINTóPOLIS E URUCUIA

Mais conquistas para o Norte de 
MG. No último dia 18/05/22, o Depar-
tamento de Edificações e Estradas de 
Rodagem (DER-MG) também publi-
cou edital da aguardada concorrência 
pública para construção de 3 pontes 

na MG-202, no trecho entre Pintópo-
lis e Urucuia.

As edificações, que substituirão es-
truturas provisórias, complementam 
as obras de melhoramentos e asfalta-
mento da MG-402, no segmento de 
73,14 km entre os dois municípios.

“O conjunto de obras, incluindo a 
Ponte São Francisco-Pintópolis, facili-
tará o transporte mercadorias e grãos, 
que são a base da economia regional, 
além de beneficiar a população, signi-
ficativamente. São conquistas do nos-
so trabalho parlamentar, em parceria 
com o prefeito de Pintópolis, Ley 
Lopes, e o secretário municipal de 
Agricultura, Guilherme, incansáveis 
na busca por recursos para a cidade”, 
declarou o deputado Gil Pereira. 
(CARLOS HUMBERTO – Colabora-
do)

O presidente do Senado, Rodri-
go Pacheco, disse nesta quinta-fei-
ra (26) que a Casa vai dar “toda a 
atenção” ao projeto de lei comple-
mentar que prevê um teto de 17% 
para o ICMS dos combustíveis e da 
energia elétrica. Aprovado na noi-
te de quarta-feira (25) pela Câmara 
dos Deputados, o PLP 18/2022 é 
criticado por governadores, que 
estimam uma perda de arrecada-
ção entre R$ 64 bilhões e R$ 83 
bilhões.

“Vamos receber o que foi apro-
vado na Câmara. A intenção do 
Congresso Nacional é buscar so-
luções inteligentes e efetivas para 
a redução do preço dos combus-
tíveis. Daremos toda a atenção ao 
projeto. Vamos promover reunião 

de líderes na próxima semana e 
definir o trâmite desse projeto. Va-
mos dar a ele a importância devida 
porque parece ser um instrumento 
inteligente para a redução dos pre-
ços. De fato, já passou dos limites 
o que estamos vivendo”, afirmou.

Pacheco disse que o Senado 
não pretende “sacrificar” os gover-
nos estaduais. Mas ressaltou que 
os consumidores merecem prio-
ridade na definição de medidas 
que busquem conter a alta dos 
combustíveis na bomba. Segundo 
o presidente da Casa, o aumento 
dos preços “é muito nocivo” para 
o país.

“O Senado é a Casa da Federa-
ção, é a Casa dos estados. Se há 
uma premissa básica é a de ou-

vir os estados por meio de seus 
governadores. Alguns deles já se 
mostraram muito interessados 
em debater isso. Todos são muito 
bem-vindos. Vamos ouvi-los. Não 
queremos sacrificar nenhuma 
das partes disso: nem o governo 
federal, nem os estados, nem a 
Petrobras. Mas o consumidor não 
pode ser sacrificado. Nesse crité-
rio de prioridade, temos que dar 
prioridade aos consumidores”, 
afirmou.

Rodrigo Pacheco disse que o 
PLP 18/2022 tem dois caminhos 
possíveis no Senado: ir para o de-
bate nas comissões permanentes 
ou ser votado diretamente pelo 
Plenário. Segundo ele, essa defi-
nição será tomada em conjunto 

com os líderes partidários “já nos 
próximos dias”. O presidente do 
Casa preferiu não opinar sobre 
eventuais mudanças no mérito do 
projeto durante a tramitação.

“Haverá naturalmente emen-
das. Eventualmente, essas emen-
das podem ser destacadas. É o 
processo legislativo mesmo. Não 
tem como antevermos qual vai 
ser a posição do Senado: se vai 
manter integralmente o que a Câ-
mara fez ou se haverá algum tipo 
de alteração. Mas, evidentemente, 
se houver alteração votada pela 
maioria do Senado, vai ser na 
busca da melhoria e do aprimo-
ramento”, afirmou. (AGÊNCIA SE-
NADO com informações da Agên-
cia Câmara)

Chegou ao Senado nesta sema-
na o projeto que autoriza a edu-
cação domiciliar, conhecida como 
homeschooling, no Brasil. O PL 
1.388/2022 foi aprovado pela Câ-
mara no dia 19 de maio (como PL 
3.179/2012) e já está na Comissão 
de Educação (CE) do Senado. O 
relator é o senador Flávio Arns 
(Podemos-PR).

O presidente da CE, senador 
Marcelo Castro (MDB-PI), disse 
considerar que o projeto desvia 
atenção do que é essencial na 
educação para tratar de um as-
sunto que não contribui em nada 
para a melhoria do ensino. Apesar 
de se declarar contrário ao texto, 
ele designou o relator assim que 
o projeto chegou à comissão para 

garantir o debate aprofundado do 
tema.

“Eu tomei a decisão de indicar 
relator o senador Flávio Ares que 
é, dentre todos nós, aquele mais 
qualificado, mais dedicado à área 
da educação. Eu particularmente 
vejo o ambiente escolar, não só 
com o ambiente de aprendiza-
do de conteúdos educacionais. 
A escola é um ambiente de so-
cialização, de amadurecimento 
emocional, de convivência com os 
contrários, onde as pessoas apren-
dem desde crianças a respeitar os 
outros e saber que o mundo é plu-
ral e a escola é plural. Por isso mes-
mo eu acho isso um retrocesso do 
ponto de vista educacional”, disse 
o senador.

O PROJETO

O texto aprovado pela Câmara 
foi um substitutivo da deputada 
Luisa Canziani (PSD-PR) ao proje-
to do deputado Lincoln Portela (PL
-MG). Pelo texto aprovado, para 
usufruir da educação domiciliar, o 
estudante deve estar regularmen-
te matriculado em instituição de 
ensino, que deverá acompanhar a 
evolução do aprendizado.

Pelo menos um dos pais ou 
responsáveis deve ter escolaridade 
de nível superior ou em educação 
profissional tecnológica em curso 
reconhecido. A comprovação des-
sa formação deve ser apresentada 
perante a escola no momento da 
matrícula, quando também ambos 

os pais ou responsáveis terão de 
apresentar certidões criminais da 
Justiça federal e estadual ou dis-
trital. Se o projeto for aprovado e 
virar lei, as regras devem entrar em 
vigor 90 dias após a publicação, 
mas haverá regras de transição 
para a exigência de ensino supe-
rior ou tecnológico dos responsá-
veis. 

Segundo Luisa Canziani, a mu-
dança garante aos pais e responsá-
veis o direito de educar as crian-
ças em casa com a supervisão do 
poder público. “Elaboramos um 
texto com muita tecnicidade, para 
dar esse direito às famílias, mas, 
sobretudo, para garantir o desen-
volvimento pleno das nossas crian-
ças”, afirma. (Agência Senado)

Lotus Brasil Comércio e Logística Ltda. (Lotus Brasil), por determinação da Su-
perintendência de Projetos Prioritários (Suppri) da Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (Semad), torna público que solicitou, 
junto ao competente órgão ambiental licenciador, conforme delegação de com-
petência do Ibama prevista no Acordo de Cooperação Técnica (ACT) n° 13/2021, 
por meio da solicitação nº 2021.08.01.003.0001352, Licença Prévia, para o Projeto 
Lotus 1, para a atividade listada no código E-01-13-9 (Mineroduto ou rejeitoduto 
externo aos limites de empreendimentos minerários). Em Minas Gerais, o mine-
roduto interceptará os municípios de Grão Mogol, Padre Carvalho, Fruta de Leite, 
Salinas, Novorizonte, Taiobeiras, Curral de Dentro, Berizal e Águas Vermelhas. Na 
Bahia, passará pelos municípios de Encruzilhada, Cândido Sales, Vitória da Con-
quista, Ribeirão do Largo, Itambé, Itapetinga, Itaju do Colônia, Itapé, Ibicaraí, Barro 
Preto, Itabuna e Ilhéus. 

O requerente informa que foram apresentados os Estudos de Impacto Ambien-
tal (EIA) e o Relatório de Impacto Ambiental (Rima), e que o Rima se encontra à 
disposição dos interessados no sítio eletrônico: https://www.lotuslogistica.com.br/
meio-ambiente/lotus-brasil-rima/ 

O requerente comunica que os interessados na realização da Audiência Pública 
deverão formalizar a sua solicitação, conforme o previsto na Deliberação Normativa 
COPAM nº 225, de 24 de agosto de 2018, perante a Cidade Administrativa do Estado 
de Minas Gerais, na Rodovia João Paulo II, 4143, Bairro Serra Verde - Belo Horizonte 
- Minas Gerais, Cep: 31630-900, dentro do prazo até 45 dias corridos.

Deputado Gil Pereira e prefeito Ley Lopes: parceria de resultados

Obras a pleno vapor: ponte que ligará São Francisco a 
Pintópolis, sobre o Rio São Francisco, na MG-402, será uma das 

maiores já erguidas no Estado, melhorando a mobilidade e a 
circulação de pessoas e mercadorias

Pacheco: A intenção do Congresso é buscar soluções para reduzir 
os preços dos combustíveis
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Expomontes 2022 | Feira terá grandes 
atrações para agitar o público 

OAB Moc apresenta demandas e projetos ao 
presidente da Câmara Municipal

Cemei Valdeir Correa promove 
semana de alimentação 
saudável na unidade

Subsídio do Casa Verde Amarela 
aumentará em até 21,4%

A Exposição Agropecuária de 
Montes Claros retorna ao seu for-
mato presencial, depois de dois 
anos de impedimentos, provoca-
dos pelo distanciamento social 
– decorrência da pandemia. Com 
isso, os montes-clarenses voltam 
a participar de uma das maiores 
feiras agropecuárias do Brasil, 
que acontece em seu período tra-
dicional: de 1º a 10 de julho, no 
Parque de Exposições João Alen-
car Athayde. Os organizadores pre-
tendem atrair 200 mil pessoas nos 
dez dias de festa, que terá atrações 
de peso.

João Paulo, sócio da Cia Promo-

ções, conta: “a venda de ingressos 
já está disponível no site Bilhete-
ria Digital, com comissários, e em 
nossa sede no Montes Claros Sho-
pping, dentre outros locais”.

Nesta 48ª edição da Expômon-
tes, o evento terá a grade de shows 
com os artistas que estão em evi-
dência por todo país: Barões da 
Pisadinha, Dennis Dj, Dilsinho, 
Gusttavo Lima, João Gomes, Léo 
Santana, Nattan, Padre Ivan (show 
católico), Raí Saia Rodada, Aline 
Barros (show gospel), show infan-
til, Tarcísio do Acordeon, Vitinho 
Imperador, Vitor Fernandes, Xand 
Avião e Zé Vaqueiro.

A 11ª Subseção OAB/MG - Mon-
tes Claros, através do presidente 
Dr. Herbert Alcântara, recebeu 
na tarde dessa quinta-feira (26) o 
presidente da Câmara Municipal, 
o vereador Cláudio Rodrigues, 
para tratar de demandas e apre-

sentar projetos de valorização da 
advocacia.

O Dr. Herbert Alcântara re-
força que a OAB Montes Claros 
está comprometida em promover 
um melhor relacionamento ins-
titucional, principalmente com 

o poder público. “Na busca por 
melhorias e pela valorização da 
advocacia, é imprescindível que 
encontremos nas Instituições, 
públicas ou privadas, portas 
abertas para o diálogo”, diz.

O presidente da Câmara Mu-
nicipal de Montes Claros também 
reforçou o compromisso com o 
fortalecimento das instituições. 
“Nos colocamos à disposição 
para receber as demandas da ca-
tegoria, bem como para sermos 
interlocutores, se necessário, 
com as outras instituições, para 
atender aos anseios da classe e 
da sociedade”, afirmou.

O Cemei Valdeir Correa, do bairro 
Jardim Primavera, realizou um dia de 
degustação como culminância da Se-
mana da Alimentação Saudável; ativi-
dade desenvolvida com as turmas do 

primeiro e segundo períodos, do tur-
no matutino, dentro do projeto “Es-
pelho, espelho meu. Como sou eu?”. 

“Neste projeto, que abrange o 
estudo do corpo humano, os profes-

sores do turno matutino trabalharam 
os sentidos e alimentação saudável 
durante a semana. Um dos objetivos 
foi fazer com que as crianças adqui-
rissem o hábito de ingerir alimentos 

naturais e, para tal, foram feitas salada 
de frutas e lanches naturais juntamen-
te com as crianças.”, explica a supervi-
sora, Eva Gomes; e a diretora, Luciana 
Silva Eloy. 

O subsídio definido pelo gover-
no federal para financiamento de 
imóveis do Programa Casa Verde 
Amarela, voltado a famílias de baixa 
renda, será ampliado em percentu-
ais que variam de 12,5% a 21,4%. 
O acréscimo varia conforme região, 
renda familiar e população do mu-
nicípio. A informação é do Ministé-
rio do Desenvolvimento Regional 
(MDR). Segundo a pasta, a amplia-
ção do subsídio tem, como objetivo, 
facilitar a aquisição da casa própria 
e ampliar o número de moradias 
entregues. A medida entra em vigor 
no início de junho e vale até 31 de 
dezembro de 2022.

“Uma família de São Paulo com 
renda mensal média bruta de R$ 1,8 
mil, por exemplo, terá o subsídio 
médio ajustado de R$ 38,1 mil para 
R$ 42,9 mil. Já para uma família de 
João Pessoa (PB) com renda mensal 
média bruta de R$ 1,8 mil, o subsí-
dio médio passará de R$ 29,9 mil 
para R$ 34 mil”, detalhou o ministé-
rio, em nota.

Nos primeiros quatro meses 

do ano, o programa já possibilitou a 
contratação de 100 mil unidades ha-
bitacionais, segundo o MDR. Com o 
aumento do subsídio, a expectativa 
do governo é de que haja a contra-
tação de 400 mil unidades ao longo 
de todo o ano. Em 2021, cerca de 350 

mil famílias se beneficiaram do pro-
grama, por meio de financiamento 
com recursos do Fundo de Garantia 
do Tempo de Serviço (FGTS).

“A alteração no subsídio deve ser 
imediatamente implementada pelo 
principal agente financeiro, a Caixa 

Econômica Federal”, explicou o mi-
nistério ao garantir que a medida “não 
implicará mudanças no orçamento de 
descontos aprovado pelo Conselho 
Curador do FGTS, correspondente 
a R$ 8,5 bilhões em 2022”. (Agência 
Brasil)
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ASTRO GlOBAl E BABAdOS 
QUENTíSSiMOS AGiTAM O JJ EM REViSTA 

A ESTRElA dA SEMANA

GUEdES E A SUCESSÃO MiNEiRA

ViNTE ANOS dA flAMOC

AS QUENTES dE JJ

A TV Gazeta Norte-Mineira, em alta com sua grade de pro-

gramação transmitida com enorme sucesso em tempo real no 

seu site, pelo Youtube e principalmente através dos aparelhos 

de TV, vem conquistando altos índices de audiência inclusive 

junto aos montes-clarenses residentes no exterior. Neste sá-

bado, às 13h30, tem repeteco de uma das grandes atrações da 

emissora o Programa João Jorge em Revista. Dirigido brilhan-

temente pelo expert em TV, Filipe Gusmão, no primeiro bloco 

da atração JJ conta porque o vencedor do BB Arthur, até hoje 

ainda não recebeu o prêmio da emissora do plim-plim. Ainda 

no mesmo bloco a emoção toma conta do programa, o jovem 

e consagrado cantor André Thiago falecido recentemente, 

encanta a todos com uma belíssima interpretação da músi-

ca Sapato Velho. No segundo bloco em sua famosa sala vip 

do quadro Histórias de Sucesso, JJ recebe o consagrado ator 

global Glicério do Rosário, que emplacou inúmeros sucessos 

e mais recentemente na primeira fase da novela Pantanal. No 

último bloco, o programa pega fogo com o babado quentíssi-

mo e que deu o que falar da estrela Débora Secco, que abalou 

meio mundo ao revelar que teve um romance com a cantora 

Maria Gadú. O Troféu Lazinho Pimenta. O sucesso da novela 

Escrava Isaura na TV Gazeta e outras notícias quentíssimas 

das celebridades, fazem a temperatura subir na revista eletrô-

nica mais comentada do Norte de Minas.

Sempre uma das mais elegantes do poder feminino em 

Minas, a encantadora Inês Miranda brilhou em nossas pro-

moções durante estes 27 anos na reportagem social. A nossa 

galeria aplaude hoje esta estrela de primeira grandeza. Aqui 

em festa desta Coluna.

Sabatinado esta semana pela imprensa mineira, o depu-

tado federal mais votado em 2018 no Norte de Minas, Paulo 

Guedes, abriu o jogo deixando claro que não pleiteia o posto 

de vice na chapa PSD/PT, que nas convenções indicará o vice 

de Kalil, nas eleições para o governo mineiro. Para a imprensa 

ele fuzilou: “Não estou na disputa para ser vice. É obvio que o 

fato de eu ser de uma região, onde o PT é mais forte em Minas, 

isso acontece de forma natural.” Guedes, lembrou ainda que 

não tem nenhuma disputa com Quintão, destacando que os 

dois são bons amigos. Em tempo: o deputado Paulo Guedes em 

alta, disputará mais uma eleição para a Câmara Federal.

Os nossos parabéns, quer seja pela sua grande competência, 

como também pelo seu niver, que aconteceu ontem a grande 

estrela do poder feminino sargento Kelly. Aqui com seu cão de 

estimação, ela é uma mulher que brilha e que merece todos os 

nossos aplausos.

Os nossos aplausos ao consagrado odontólogo e um dos 

maiores desportistas do Norte de Minas, Dr. Luiz Manna 

Neto. Ele recebeu recentemente uma grandiosa homenagem 

dos times do bairro Santos Reis, pelos 20 anos da Flamoc. A 

Flamoc é mais do que uma torcida do Flamengo no Norte de 

Minas, é uma bandeira de fomento ao futebol e ao esporte. 

Parabéns!

Rita Cristina sempre atuante na sociedade e participativa 

como liderança no circuito político, aqui com o competente 

e dinâmico diretor do Procom, Alexandre Braga.

CHIADEIRA NO PALÁCIO

Tão logo retorne ao Palácio da Cula Mangabeira, o pre-

feito da Terrinha de JJ, deve dar continuidade à dança das 

cadeiras iniciadas em abril, trocando peças que não funcio-

nam em sua boa administração. 

QUEDA DE SECRETÁRIOS E DIRETORES?

Os médicos do PSF em Montes Claros, não param de re-

clamar de salários baixíssimos. Vários deles alegam que na 

atual administração muitos diretores e até alguns secretá-

rios municipais ganham salários absurdos e são completa-

mente improdutivos. Alguns até driblando com maestria o 

trabalho. Pelo andar da carruagem a reforma de Souto não 

deve demorar. Vem aí chumbo grosso! 

BRIGA PELA HERANÇA

A batalha judicial da antiga mansão da saudosa rainha 

da televisão brasileira Hebe Camargo, vem dando o que fa-

lar. Os filhos de Lélio, ex-marido de Hebe, estão irredutíveis 

na briga. O que assustou o público foi o estado deplorável 

em que se encontra a mansão, que já foi uma das mais lu-

xuosas. No nosso programa da próxima terça-feira aqui na 

TV Gazeta, vamos apresentar detalhes curiosos desta briga.

EXPLOSÃO DE DENGUE

Nunca o Norte de Minas Gerais, apresentou um quadro 

tão alto e com índices assustadores de dengue. Inclusive 

em Montes Claros e nas cidades em seu entorno. A questão 

da saúde pública na região está piorando cada vez mais.

BOMBA NA POLÍTICA

Nos bastidores da política da Terrinha de JJ, começarão 

nos próximos dias a ser travada uma batalha judicial que 

promete certamente capítulos surpreendentes. Trata-se do 

pedido de cassação de um dos vereadores atuais do legis-

lativo. Vamos ouvir todas as partes e depois retornaremos 

ao assunto.

O deputado Paulo Guedes abriu o jogo na discussão, para 

ser o vice de Kalil

O ex-prefeito que Montes Claros não esquece, humano e 

sensível, Luiz Tadeu Leite, aqui com sua maravilhosa esposa 

Stela Martins, que aniversariou semana passada e continua 

festejadíssima, pois é uma mulher encantadora.

Nos bastidores da TV Gazeta, o titular desta coluna com o 

gabaritado jornalista Vinícios Santos da Rede Gazeta de Comu-

nicação e o ator Global Glicério do Rosário, nosso entrevistado 

neste sábado às 13h30
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Tecnologia em curativos é apresentada para 
residentes em workshop na Santa Casa

No dia 31 de maio, a Buriti lança o seu primeiro 
loteamento em Montes Claros, em parceria com o 
Grupo Pirâmide

Com o tema “Boas práticas no 
cuidado pós-operatório com feri-
das incisionais”, residentes de or-
topedia e traumatologia da Santa 
Casa Montes Claros participaram 
ontem (25), de um workshop 
com os enfermeiros especialistas 
Danilo Canela Prates e Luciana 
Amaral.

Na oportunidade, os partici-
pantes tiveram uma aula sobre 
manejo de feridas incisionais e 
trauma complexo de partes mo-
les. Em seguida, foi realizado 
um treinamento de instalação e 
uso de curativos especiais, bem 

como orientações sobre terapia 
por pressão negativa (curativo a 
vácuo).

Para o chefe da residência, Dr. 
Joaquim Fernandes, a iniciativa 
contribui para a formação dos 
médicos como especialistas. “O 
objetivo é fazer o treinamento 
dos residentes com essa tecnolo-
gia nova de curativo, que é uma te-
rapia por pressão negativa. Esse tipo 
de curativo é um avanço no tratamen-
to, pois é uma tecnologia inovadora 
no manejo de feridas complexas, feri-
das incisionais - feridas de pós-opera-
tório”, ressalta.

Ele ainda explica que esse tipo de 
curativo estimula a cicatrização da fe-
rida e abrevia o tempo de tratamento 
do paciente e os custos, diminuindo 
a permanência no hospital e o tempo 
de internação. “Muitas vezes esse tipo 
de curativo não é usado porque o pro-
fissional não conhece. Então, a ideia é 
proporcionar aos residentes durante 
a formação esse tipo de treinamento 
favorecendo muito a formação deles 
para a vida profissional toda”.

A ação contou com o apoio das 
empresas Convatec Brasil e Medio-
donto. (ANA PAULA PAIXÃO – Cola-
boradora)

A Buriti, em parceria com o 
Grupo Pirâmide, lança no dia 31 de 
maio em Montes Claros, o Residen-
cial Cidade Jardim. O bairro plane-
jado conta com terrenos comerciais 
e residenciais a partir de 200 me-
tros quadrados excelente infraes-
trutura, área de lazer e localização 
privilegiada, no Anel rodoviário sul.

O Residencial Cidade Jardim 
terá asfalto com meio-fio, paisagis-
mo, rede de água, rede elétrica com 
iluminação pública, rede de esgoto 
e galerias de drenagem. Além de 
área de lazer com ciclovia, pista de 
caminhada, quadras de areia, equi-
pamento de ginástica, quiosques e 
playground. 

O evento de lançamento acon-
tecerá a partir do dia 31, no stand 
de vendas da Buriti, localizado na 
avenida Mário Tourinho, nº 2200. 
Os interessados em adquirir os 

terrenos devem comparecer, le-
vando seus documentos pessoais e 
comprovante de endereço. Os cor-
retores credenciados já estarão no 
local, a partir das 7h.

O plantão de vendas funciona 
todos os dias, inclusive nos finais 
de semana e feriados. A Buriti ofe-
rece ótimas condições de pagamen-
to com entrada facilitada, financia-
mento próprio e sem burocracia. 

As obras do Residencial Cidade 
Jardim já começaram e estão em rit-
mo acelerado. É uma ótima opor-
tunidade de morar ou investir em 
um empreendimento de qualida-
de na região.

Sobre a Buriti - A Buriti é uma 
das maiores e mais respeitadas 
empresas no ramo de desenvol-
vimento e planejamento urba-
nístico no Brasil.  Com 18 anos 
no mercado imobiliário, a Buriti 

está presente em 14 estados e 55 
cidades, tornando-se referência 
nacional de inovação, solidez, 
qualidade e credibilidade. Já são 
mais de 150 mil terrenos lançados 
e milhares de sonhos realizados. 
Nos próximos anos, 100 mil no-
vos terrenos serão lançados em 
várias regiões do país.

SOBRE O GRUPO PIRâMIDE - 
O Grupo Pirâmide possui quatro 
décadas de atuação no mercado, 
mas foi desde 2009 que ampliou 
sua área migrando fortemente 
para o mercado imobiliário. Com-
prometido com o progresso, o 
Grupo Pirâmide é um nome forte 
e reconhecido no Norte de Minas. 
A credibilidade, aliada ao respeito 
pelos valores que norteiam seu 
trabalho, impulsionam o cresci-
mento imobiliário da região.

ANEL RODOVIÁRIO SUL

POSTO TURMALINA

POSTO TRILHA DO SOL

STAND DE
VENDAS

ANEL 
RODOVIÁRIO

SUL

7209 BLA

VENHA PARA O LANÇAMENTO 
DO MELHOR BAIRRO PLANEJADO 

DE MONTES CLAROS

(38) 99939-5137

31 DE MAIO
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Simulação realística de acidente com vítimas 
é realizada no Centro de Montes Claros 

Governo autoriza 
contratação de candidatos 
aprovados para PF e PRF

Produtor rural consegue 
conter dois homens que 
estavam furtando gado de 
sua fazenda

Aconteceu, na manhã dessa 
quinta-feira (26), uma simulação re-
alística de um acidente de trânsito 
no Centro de Montes Claros. A ação 
faz parte da Campanha Maio Ama-
relo e teve como objetivo chamar a 
atenção da sociedade sobre o alto 
número de acidentes de trânsito 
que ocorrem em Montes Claros e 
no Norte de Minas.

Um veículo que teria se envolvi-
do em um acidente foi colocado em 
frente ao Shopping Popular Mário 
Ribeiro, no qual havia um condutor 
e dois passageiros, um deles uma 
criança, feridos. Uma equipe do 

Corpo de Bombeiros, utilizando 
equipamentos para desencarcerar 
as vítimas liberou os feridos do au-
tomóvel, enquanto policiais milita-
res e agentes davam apoio contro-
lando o trânsito.

Logo depois da liberação dos 
passageiros do veículo, a simulação 
teve continuidade com equipes do 
Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência (SAMU), que socorreu os 
feridos imobilizando-os, ministran-
do medicação, sendo que um deles 
teve que ser intubado no local, e 
colocando-os em ambulâncias para 
a condução à unidade hospitalar. 

Tudo como aconteceu como em 
uma ocorrência real.

Jadir José Rodrigues Magalhães, 
funcionário público de 62 anos, 
chegou antes do início da simula-
ção e aguardava ansiosamente na 
Praça Dr. Carlos. Segundo o servi-
dor, iniciativas como essa são muito 
importantes: “em Montes Claros, 
você tem que dirigir para você, para 
os motociclistas e para os pedes-
tres”, afirmou, depois de destacar o 
alto número de automóveis e moto-
cicletas que transitam pela cidade.

Amanda Katerine Barbosa, 21 
anos, estudante do curso técnico 

em enfermagem e também especta-
dora da simulação, disse que nunca 
se envolveu em acidentes de trânsi-
to nem como condutora, passageira 
ou pedestre. “Estava passando e a 
simulação chamou minha atenção”, 
disse a jovem.

Durante toda a encenação, o co-
ordenador do Núcleo de Educação 
Permanente (NEP) Ubiratam Cor-
reia, e o capitão do Corpo de Bom-
beiros, Dilson Veloso, narraram os 
atos dos socorristas em tempo real 
e as técnicas empenhadas pelas 
equipes.

Segundo Ubiratam, diversas in-

tervenções realizadas no local são 
feitas dentro da ambulância e as 
pessoas não têm conhecimento. 
Dessa vez, a população pode con-
ferir de perto alguns procedimen-
tos invasivos “como, por exemplo, 
a intubação orotraqueal em que o 
paciente fica privado da sua muscu-
latura ventilatória, ou seja, ele para 
de respirar e para isso é necessário 
que se faça uma respiração artificial. 
Além da drenagem torácica que é 
um procedimento extremamente 
complexo em que há a necessidade 
de refinamento técnico”.

A diretora executiva do Con-

sórcio Intermunicipal de Saúde 
da Rede de Urgência do Norte de 
Minas (Cisrun), que é o órgão que 
administra o SAMU Macro Norte, 
Zildete Souza, aproveitou a opor-
tunidade para agradecer a parce-
ria cotidiana das outras entidades 
que participaram da simulação que 
mostrou como funciona o trabalho 
dos socorristas. “É fundamental 
que sejamos conscientes no trânsi-
to para que evitemos acidentes: seja 
no papel de motorista, condutor 
de motocicleta ou pedestre, o im-
portante é a preservação da vida”, 
finalizou.

O governo federal publicou on-
tem (26), no Diário Oficial da União 
(DOU), um decreto autorizando a 
nomeação de 625 candidatos apro-
vados no concurso da Polícia Rodo-
viária Federal, que não passaram 
dentro do quantitativo de vagas. A 
publicação autoriza o início do cur-
so de formação para o cargo.

O concurso, realizado no ano 

passado, ofereceu um total de 1,5 
mil vagas. Segundo o decreto, a 
nomeação dos novos policiais fica-
rá condicionada ao provimento do 
quantitativo de vagas originalmente 
previsto no concurso público e à 
existência de vagas na data da no-
meação.

Além da nomeação dos policiais 
rodoviários, o DOU também trouxe 

outro decreto, autorizando o iní-
cio do curso de formação para 625 
agentes da Polícia Federal. 

A nomeação dos policiais tam-
bém seguirá as regras relativas ao 
provimento do quantitativo de 
vagas originalmente previsto no 
concurso público e à existência de 
vagas na data da nomeação. (Agên-
cia Brasil)

Em Buritizeiro, um produtor 
rural conseguiu conter dois ho-
mens que estavam furtando gado 
em sua fazenda. Uma arma, usada 
por ele para conter a dupla, foi 
apreendida. Segundo informa-
ções divulgadas pela Polícia Militar 
nessa quinta-feira (26), o dono 
da propriedade ligou para o 190 
e informou que sobre o crime. 

Quando os militares chegaram, se 
depararam com os autores, de 28 e 
37 anos, já contidos.

A vítima contou que se deparou 
com os dois homens no momento 
em que eles embarcavam o gado 
em uma caminhonete. Para intimi-
dá-los, atirou em direção ao solo.

Segundo a PM, o produtor foi 
conduzido à delegacia por porte 

ilegal de arma, já que, apesar de 
ser registrado como Coleciona-
dor, Atirador Desportivo e Caça-
dor (CAC), não se encontrava em 
deslocamento para Clube de Tiro 
e, ainda, efetuou os disparos du-
rante o atrito com os autores. Os 
policiais apreenderam a pistola 
e 49 munições. Os autores foram 
conduzidos à delegacia.
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Projeto “Digitaliza Minas” é lançado em 
Salinas

Setor agropecuário discute formas de redução 
dos impactos das mudanças climáticas na 
agricultura

Salinas, no Norte de Minas Gerais, 
foi a segunda cidade escolhida do es-
tado para o lançamento regional do 
programa “Digitaliza Minas”. O pro-
jeto garante o sinal digital nos muni-
cípios mineiros que contam apenas 
com a tecnologia analógica e que 
não foram incluídos no programa 
do governo federal. No município, a 
cerimônia foi realizada nessa quarta-
feira (25/5), na Praça Moisés Ladeia, 
no centro da cidade.

Com investimento de R$ 74 mi-
lhões do Governo de Minas Gerais, 
por meio da Secretaria Estadual de 
Cultura e Turismo (Secult) / Empre-
sa Mineira de Comunicação (EMC) e 
da Secretaria de Estado da Educação 
(SEE/MG), a iniciativa vai permitir a 
cobertura de TV com alta qualidade 
de imagem e áudio em cidades que 
teriam a transmissão cortada a partir 
de 2023, prazo estabelecido pelo Mi-
nistério das Comunicações. Com isso, 
a Rede Minas amplia o alcance para 
todo o estado.

A ação reafirma o conceito de 

televisão pública e educativa e traz 
mais novidades. A Rede Minas se 
prepara, também, para a implantação 
de uma multiprogramação. Além da 
programação atual, vão ser mais três 
canais, dois deles, dedicados, exclusi-
vamente, à educação para atender aos 
estudantes do ensino fundamental e 
médio, além de professores e de-
mais profissionais da área, como um 
importante apoio pedagógico para 
incrementar seu trabalho educativo.

Também já está no radar um quar-
to canal, cujo planejamento está a 
pleno vapor. As opções vão permitir 
a aplicação de um novo conceito que 
leva a escola à casa do aluno, com-
binando o ensino presencial com 
o ensino a distância. A medida não 
visa substituir o ensino presencial, 
mas será uma importante ferramenta 
para garantir o acesso ao conteúdo da 
grade escolar e opções diversas que 
reforçam a democratização do acesso 
à educação.

DIGITALIZA MINAS - O lança-

mento do “Digitaliza Minas” já 
teve início com a instalação de 
transmissores em 33 municípios. 
No total, serão 332 cidades, so-
bretudo as acima de 50 mil habi-
tantes, que vão receber antenas 
garantindo o acesso gratuito ao 
sistema digital. Para comemorar 
a iniciativa, a Empresa Mineira 
de Comunicação (Rede Minas e 
Rádio Inconfidência), a Secretaria 
de Estado de Cultura e Turismo e 
a Secretaria de Estado da Educa-
ção planejaram o lançamento re-
gionalizado pelo interior do esta-
do, que é o principal beneficiado.

O primeiro lançamento foi em 
Leopoldina e, agora, em Salinas. 
Na próxima semana, está prevista 
cerimônia de lançamento regio-
nal em Congonhas do Norte, re-
gião Central.

A Rede Minas pertence à Em-
presa Mineira de Comunicação 
(EMC), vinculada à Secretaria de 
Cultura e Turismo de Minas Ge-
rais (Secult-MG). (Agência Minas)

Os efeitos das mudanças climáti-
cas no planeta têm se tornado uma 
preocupação em todo o mundo. 
Nesta quinta-feira (26/5), a Empresa 
de Assistência Técnica e Extensão 
Rural do Estado de Minas Gerais 
(Emater-MG) realizou o seminário 
online “Agricultura de Baixo Carbono 
– Perspectivas e Oportunidades”, que 
contou com a participação de espe-
cialistas no assunto e trouxe várias in-
formações para os produtores rurais 
e profissionais do setor agropecuário.

“Essa temática tem dominado as 
discussões mundiais. Infelizmente, as 
mudanças climáticas estão nos afetan-
do diretamente todos os dias. Só nos 
últimos 12 meses, em Minas Gerais, 
enfrentamos estiagem, geada, chuva 
de granizo e enchentes. Isso demons-
tra a importância de tratarmos do 
assunto e trazer ao debate soluções 
e perspectivas para a nossa agrope-
cuária, pois temos de nos preocupar 
em produzir de forma sustentável”, 
salientou o diretor-presidente da 
Emater-MG, Otávio Maia, na abertura.

BALANçO DA DÉCADA - Na pri-
meira palestra do seminário, o audi-
tor fiscal agropecuário do Ministério 
da Agricultura, Fernando Antônio de 
Souza, fez um balanço das ações re-
alizadas na última década no estado, 
dentro do Plano ABC (Agricultura de 
Baixo Carbono). O programa federal 
estimula a adoção das tecnologias de 
produção sustentáveis que contribu-
am na redução das emissões dos ga-
ses de efeito estufa. “Estamos fazendo 

uma revisão do plano e lançando o 
Plano ABC+ (2021-2030), que além 
de linha de crédito para essas práti-
cas, inclui uma análise da paisagem, 
entre outras ferramentas tecnológicas 
para que os produtores possam lidar 
melhor com as adversidades climáti-
cas”, explicou.

O especialista também ressaltou 
que, em Minas Gerais, o Plano ABC+ 
tem 26 instituições parceiras, dentre 
elas a Emater-MG. Ele mostrou al-
guns números sobre os últimos dez 
anos do projeto no estado como a 
quantidade de financiamentos do 
Plano ABC, que chegaram a 10.558 
contratos (R$ 3 bilhões) na última dé-
cada em Minas Gerais, representando 
17,80% do total de contratos feitos 
no Brasil (aproximadamente R$ 20 
bilhões). “Já as capacitações de profis-
sionais sobre o Plano ABC atingiram 
118.987 pessoas no Brasil, de 2011 
a 2020, sendo 45.773 participantes 
em Minas Gerais, o que corresponde 
a 38,47% das capacitações”, disse o 
auditor.

AGROPECUÁRIA MODERNA E 
SUSTENTÁVEL -  Mas, se as mudan-
ças climáticas estão se tornando um 
grande desafio para o agronegócio, 
o pesquisador da Empresa Brasileira 
de Pesquisa Agropecuária (Embra-
pa), Miguel Marques Neto, por outro 
lado, trouxe boas notícias em seu pai-
nel. “A sociedade exige, hoje, sistemas 
de produção modernos. Temos que 
produzir de forma eficiente, barata e 
prestando um serviço para a melho-

ria do ecossistema. Mas o Brasil tem 
essas tecnologias e foi esse passo a 
frente, que permitiu ao país assumir 
compromissos relevantes nos fóruns 
mundiais”, garantiu o pesquisador.

Miguel falou das tecnologias do 
Plano ABC e suas vantagens como o 
plantio direto, os sistemas de integra-
ção Lavoura-pecuária (ILP) e Lavou-
ra-pecuária-floresta (ILPF), o trata-
mento de dejetos, a recuperação de 
pastagens e outros. “Na pecuária, por 
exemplo, podemos recuperar muitas 
áreas pastagens e utilizar a floresta, 
via ILPF, para neutralizar a emissão de 
metano dos bovinos, além de reduzir 
o tempo de terminação dos animais”, 
citou.

O pesquisador salienta ainda que 
não são técnicas de difícil implemen-
tação e muitos produtores já estão 
usando nas suas propriedades. “O 
desafio é ampliar a escala de adoção 
dessas técnicas para elas chegarem 
ao maior número de produtores e 
nisso a extensão rural tem um papel 
importante de levar conhecimento ao 
agricultor”, disse Miguel.

CRÉDITO DE CARBONO - Outra 
informação relevante é a possibili-
dade do produtor ser remunerado 
pela prestação de serviços ambientais 
como mostrou o professor Fernando 
Caixeta Lisboa, do Instituto Federal 
do Triângulo Mineiro (IFTM) na pa-
lestra final, “Mercados de Carbono e 
os seus mecanismos”.

Membro da Aliança Brasileira de 
Pesquisa em Finanças e Investimen-

Salinas foi o município definido para a ação regionalizada. Em todo o estado, 
serão 332 cidades contempladas com instalação de transmissores

Minas está entre os estados mais afetados pelas recentes e bruscas alterações do 
clima; produção sustentável é fundamental, reforça Emater-MG

tos Sustentáveis (Brasfi), Caixeta ex-
plicou que em negociações interna-
cionais foi estabelecido um mercado 
regulado de crédito de carbonos. “O 
crédito de carbono é uma atribuição 
monetária para a redução de emissão 

de CO2 (dióxido de carbono) na at-
mosfera. Uma organização que emite 
os gases pode pagar outra que gera 
créditos para neutralizá-los. A cada 
uma tonelada métrica de CO2 não 
emitida é gerado um crédito de car-

bono”, explicou.
Segundo o professor, a tendên-

cia é que esse mercado de carbono 
cresça bastante nos próximos anos, 
trazendo boas oportunidades para os 
produtores rurais. (Agência Minas)
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Davi e Joaquim impedem Nelsinho de fazer algum mal a Isadora. Margô e Julinha 
brigam em cima do palco. Joaquim estranha a ausência de Rafael ao chegar com 
o delegado no quarto de hotel. Isadora volta a trabalhar. Joaquim questiona Rafael 
sobre seu sumiço. Isadora sente-se mal, e Davi fica preocupado. Úrsula é hostil com 
Olívia. Inácio bate com a cabeça ao ser derrubado por Tavito. Salvador vai à tecelagem 
para falar com Isadora. Inácio não se lembra de Arminda. Tenório abandona a batina 

e volta para Campos. Matias conta para Leônidas que é o pai da filha de Heloísa. 

A Globo também não divulgou o resumo do último capítulo.
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3/esa. 4/cuba — levi. 10/empregador. 11/escavadeira.

José Leôncio manda Tadeu preparar o avião para levar Tibério ao hospital. Trin-
dade ameaça matar Levi. Muda se sente culpada. Trindade impede Juma de matar 
Levi. Irma fica impactada com José Lucas. Túlio dispensa José Lucas de sua comitiva 
para o peão aceitar o convite de José Leôncio. Jove ordena que os peões não façam 
nada contra Levi e que aguardem a volta de José Leôncio. Filó percebe que Juma 
ainda não se deitou com Jove e se dispõe a conversar com a jovem. Irma elogia Jove. 

Muda promete soltar Levi se ele lhe ajudar com a vingança contra Tenório. José Leôncio é carinhoso com Tadeu. 
José Leôncio cobra Jove pela fuga de Levi.

Cassandra diz para Estefânia que irá na praça mais tarde para entregar o dinheiro 
para Rogério e que dirá para ele que é de sua mesada. O concurso de talentos é um 
sucesso e todas as meninas são parabenizadas pelas suas apresentações. Estefânia 
conta para o Padre Gabriel, Cecília e Gustavo o que aconteceu com Cassandra. A 
Tia Perucas diz que não pode conversar com Vitor, pois talvez ele não compreenda. 
Haydee sugere ao filho que ele precise de ajuda médica, assim como ela, por estarem 

sem memória.

Simone e Simaria: morte na família 1 dia 
após aniversário deixa cantoras devastadas. 
‘Coração dilacerado’

Gusttavo Lima reage à polêmica por fortuna 
em cachê para show em cidade com 8 mil 
habitantes

Gusttavo Lima será uma das 
grandes atrações de um evento em 
São Luiz, cidade do Roraima. No 
entanto, o alto valor do cachê do 
show em uma cidade com menos 
de 10 mil habitantes se tornou alvo 
de uma investigação do Ministério 
Público do estado. Saiba mais e 
confira a defesa do cantor!

Gusttavo Lima veio a público 
prestar esclarecimentos após se 
envolver em uma polêmica relacio-
nada ao cachê de um show em São 
Luiz, cidade de Roraima com pou-
co mais de 8 mil habitantes. O ar-
tista, que será atração do São João 
de Campina Grande, foi contratado 
pela prefeitura do município e o 
espetáculo custou R$ 800 mil aos 
cofres públicos.

O show é parte da 24ª va-
quejada da cidade, prevista para 
acontecer em dezembro. Além do 
sertanejo, Solange Almeida e Ce-
sar Menotti e Fabiano completam 
o time de atrações. No entanto, o 
valor da contratação fez o show de 
Gusttavo se tornar alvo de investi-
gação do Ministério Público de Ro-
raima (MPRR). A proporção entre 
o cachê e o número de habitantes 
representa como se cada pessoa 
da cidade tivesse pago R$ 100 pelo 
espetáculo.

Ao G1, o MPRR afirma que soli-
citou à prefeitura do município in-
formações sobre os possíveis retor-
nos para os moradores da cidade 
e, também, a respeito de como os 
recursos foram arrecadados. O ór-
gão deu prazo de até 10 dias para 
a resposta.

POLêMICA DE ZÉ NETO E 
ANITTA REACENDEU DEBATE SO-
BRE CACHêS DO SERTANEJO

O valor do cachê do show de 
Gusttavo em São Luiz gerou deba-
tes nas redes sociais depois de um 
discurso de cunho político realiza-
do pelo cantor durante um show 
em Brasília, o mesmo onde houve 
uma briga que viralizou na web.

A discussão sobre os valores re-
cebidos por sertanejos em shows 
de prefeitura ganhou força depois 
das declarações de Zé Neto, da 
dupla com Cristiano, que disparou 
indireta com a Anitta e afirmou 
“que não depende de Lei Rouanet” 
durante um show. Na ocasião, os 
cantores receberam um cachê de 
R$ 400 mil da prefeitura de Sorriso, 
no Mato Grosso.

GUSTTAVO LIMA SE DEFENDE 
APóS INSTAURAçãO DE INVESTI-
GAçãO

Por meio de uma nota oficial, 
Gusttavo Lima e a empresa que o 
representa, a Balada Eventos, des-
tacaram que não compactuam com 
“ilegalidades cometidas por repre-
sentantes do poder público, seja 
em qualquer esfera”.

“O valor do cachê do artista é 
fixado obedecendo critérios inter-
nos, baseados no cenário nacional, 
tais como: logística (transporte 
aéreo, transporte rodoviário, etc.), 
tipo do evento (show privado ou 
público), bem como os custos e 
despesas operacionais da empresa 
para realização do show artístico, 
dentre outros fatores”, explica o 
comunicado.

A declaração ainda afirma que 
cabe aos municípios a responsabi-
lidade de aplicar os recursos com 
responsabilidade e que tais fisca-
lizações não são papel do artista. 
“Qualquer ilegalidade cometida 
pelos entes públicos, seja na con-
tratação de shows artísticos ou 
qualquer outra forma de contração 
com o setor privado, deverá ser 
fiscalizada pelo Tribunal de Contas 
e se apurada qualquer ilegalidade, 
deverá ser encaminhada para a Jus-
tiça competente para julgar o ilícito 
eventualmente cometido”, finaliza 
a nota.

Simone e Simaria sofreram com 
uma perda familiar. Maria, tia das 
cantoras e irmã do pai delas, Antô-
nio, veio à óbito nesta quarta-feira 
(25). Saiba mais.

Simone e Simaria viveram um mo-
mento difícil um dia após o aniversá-
rio da caçula, ocasião em que ela 
ganhou um presente grifado da irmã 
mais velha. Maria, irmã do falecido 
pai das cantoras, morreu nesta quar-
ta-feira (25). Em turnê pelos Estados 
Unidos, as sertanejas não tiveram a 
oportunidade de se despedir.

“Tia Maria, estou longe, mas meu 
coração e minha alma estão aí com 
a senhora. Sei que agora está com 
meu pai, seu irmão, por quem você 
chorava toda vez que me encontrava, 
afinal, também sentia muito a falta 
dele”, escreveu Simaria. “Ainda tô 
muito triste, mas a vida precisa se-
guir. Saudade fica... É fogo. A única 
certeza que a gente tem na vida é a 
morte”, concluiu Simone.

Simaria prometeu se lembrar com 
muito amor da tia em uma homena-
gem publicada pelas redes sociais. 
“Escrevo em lágrimas, com o coração 
dilacerado, mas agradeço a Deus, por 
poder te proporcionar uma partida 

digna, pois era como gostaria que o 
seu irmão tivesse tido”, disse a can-
tora em referência ao pai, que foi en-
terrado como indigente quando ela 
ainda era criança.

SIMARIA PEDE CONSOLO AOS 
FãS APóS MORTE DA TIA

A dupla se apresenta em uma casa 
de espetáculos em Miami, nos Esta-
dos Unidos, nesta sexta-feira (27). 
Impossibilitadas de cancelar o show, 
Simaria convocou os fãs e falou da 

importância do carinho dos admira-
dores neste momento de luto.

“Convido todos os brasileiros que 
gostam da dupla Simone e Simaria, 
que conhecem nossa história, que 
sabem de onde a gente veio. Conto 
com vocês nesse show. Até porque 
estamos precisando receber muito 
amor e carinho de vocês nesse mo-
mento tão triste. Eu gostaria de estar 
com ela [a tia], mas a vida é assim. 
Tem que trabalhar, tô aqui longe, não 
tem jeito. Compromisso tá aí, tem 
que cumprir” finalizou.

PROGRAMAçãO DA SEMAnA 

Doutor Estranho no Multiverso da 3D 
Dub - MAGIC D 01 MOC - ACAO/AVEnTURA

19:00, 21:45

Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2 D Dub - AVEnTURA

14:40, 17:50, 21:00 

Jujutsu Kaisen - 
2D Dub – AnIMAçAO

14:10, 16:30, 18:50

Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2D Dub - AVEnTURA

21:20 

Detetives do Prédio A zul 3 - 2D Dub - 
InFAnTIL/ LIVRE

14:50,17:20
Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2D Leg - AVEnTURA

20:30
 

Cidade Perdida - 
2D Dub - AVEnTURE

15:15, 18:40, 21:30

Doutor Estranho no 
Multiverso da Loucura - 3D Leg - ACAO/

AVEnTURA
19:15  

Sonic 2 - 2 Dub - AVEnTURE
14:20, 17:10, 20:00
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Semad promove castração gratuita de 2,5 
mil cães e gatos em Montes Claros

Força Estadual finaliza trabalhos em Buritizeiro
Incidência de casos de dengue diminuem no município

A Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável (Semad) realiza, até o 
próximo domingo (29/5), mais um 
mutirão de castração gratuita, pelo 
Programa Estadual de Esterilização 
de Animais Domésticos. A ação, em 
parceria com a Organização da So-
ciedade Civil Associação Apelo Ca-
nino (Apelo-Canino), irá promover 
a esterilização de 2,5 mil animais 
domésticos no município de Mon-
tes Claros, no Norte de Minas. Até 
o final do ano, cerca de 90 mil cães 
e gatos de rua serão castrados gra-
tuitamente por meio do programa 
estadual. 

Equipe formada por veteriná-
rios, técnicos e voluntários vão 
completar dez dias seguidos de 
procedimentos de esterilização em 
uma unidade móvel de castração 
contratada pela Apelo Canino por 
meio do Convênio com a Semad. 
O mutirão tem como foco os cães e 
gatos em situação de rua, sob tutela 
de entidades protetoras ou perten-
centes à população de baixa renda 
da região.

Promovido pela Semad, o muti-
rão de Montes Claros contou com 
financiamento público de R$ 350 
mil, originados de emenda parla-
mentar. Em 2022, o programa de 
esterilização do Governo de Minas 
já promoveu a castração gratuita de 
cerca de 20 mil animais domésticos.

MONTES CLAROS

Segundo estimativa do Ministé-
rio da Saúde, Montes Claros conta 
atualmente com uma população 
de cães e gatos de cerca de 80 mil 
animais e quase 6 mil deles vivem 
nas ruas, de acordo com entidades 

protetoras do município.

“Promovemos castrações a pre-
ços sociais em clínicas parceiras, 
mas a possibilidade de oferecer esse 
serviço gratuitamente com apoio 
do Estado faz toda a diferença. Es-
terilizar 2.500 cães e gatos em uma 
semana irá garantir o manejo sus-
tentável da população de animais 
abandonados, que vem crescendo 
bastante nos últimos anos”, conta a 
presidente da Apelo-Canino, Márcia 
Valadares.

MICROCHIPAGEM

O Programa de Esterilização de 
Animais Domésticos atua de forma 
articulada com outras políticas pú-
blicas de gestão da fauna doméstica 
promovidas pelo Estado, entre elas 
o Programa de Microchipagem “Co-
nheça seu Amigo”.

Durante a castração gratuita, os 
veterinários implantam também 
um microchip de identificação nos 
animais. As informações registradas 
são inseridas no Sistema de Identi-
ficação de Animais Domésticos de 
Minas Gerais, primeiro banco de 
dados público do Brasil desenvol-
vido por um governo estadual para 
controle e monitoramento de espé-
cies da fauna doméstica. 

O sistema, implementado em 
maio deste ano, permite que mu-
nicípios, entidades protetoras, 
clínicas veterinárias e unidades 
móveis de esterilização registrem 
gratuitamente os dados de animais 
domésticos, bem como de seus cui-
dadores, sejam eles tutores (pessoa 
física) ou instituições de proteção. 
As informações estão disponíveis a 
qualquer cidadão, por meio de con-
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sulta pública.
“Os dados registrados no Sis-

tema de Identificação Animal au-
xiliam municípios, governo e en-
tidades protetoras na tomada de 
decisões e elaboração de políticas 
públicas que visem melhorias na 
relação homem-animal-ambien-
te, constituindo uma importante 
ferramenta de gestão da fauna em 
Minas”, afirma a subsecretário de 
Gestão Ambiental e Saneamento 
da Semad, Rodrigo Franco.

Em ação desde março deste 
ano,, o Programa Estadual de 
Microchipagem “Conheça seu 
Amigo” realizou a doação, pelo 
Estado, de 63 mil microchips de 
identificação e aparelhos leitores 
a 74 municípios mineiros em sua 
primeira fase de execução. O pro-
grama atua de forma articulada a 
outros projetos da Semad, visan-
do o manejo ético populacional 
de animais domésticos em âmbito 
estadual.

FAUNA DOMÉSTICA

Desde que assumiu a gestão 
das políticas públicas relacionadas 
à fauna doméstica no Estado, em 
2019, após a reforma administrativa 
do Poder Executivo, a Semad vem 
desenvolvendo e implementando 
diversos programas que objetivam 
a promoção da saúde e do bem-es-
tar animal.

De acordo com a coordenadora 
de Fauna Doméstica da Semad, Pa-

trícia Carvalho, o Programa Estadu-
al de Esterilização integra o escopo 
de projetos prioritários da Semad 
para gestão da fauna doméstica em 
Minas Gerais. “São convênios fir-
mados junto à OSCs (Organizações 
de Sociedade Civil) e municípios 
mineiros que permitem integrar o 
uso de unidades móveis e clínicas 
para realização de ações de castra-
ção gratuita visando a promoção do 
bem-estar animal em todo o esta-
do”, disse. (Agência Minas)

SInDICATO DOS TRABALHADORES nO SERVIçO PÚBLICO MUnICIPAL AO MUnI-
CIPIO DE SãO JOãO DA POnTE-SInDPOnTE

Assembléia Geral Ordinária

Edital de Convocação

A presidente do SINDICATO DOS TRABALHADORES NO SERVIçO PÚBLICO MUNICIPAL 
AO MUNICÍPIO DE SãO JOãO DA PONTE-SINDPONTE, no uso de suas atribuições que lhe 
são conferidas pelo artigo 15 do estatuto vigente, convoca os membros da categoria, filiados 
que estejam em dia com suas obrigações sociais, para a Assembléia Geral Ordinária que será 
realizada no dia 24 de maio do ano de 2022, as 18:00h em primeira convocação e as 18:30h, 
em segunda convocação, à Rua João dos Santos nº 47-B, Centro, São João da Ponte –MG, para 
apreciar e deliberar sobre as seguintes ORDENS DO DIA:1- Prestação de contas, 2- outros 
assuntos que se fizerem necessários.

São João da Ponte, 31 de maio de 2022.

Ellen Quezia Rodrigues de Jesus
Presidente

Programa de esterilização do Governo de Minas já realizou 20 mil procedimentos em 2022

Agentes de Combate a Endemias atuando na Força Estadual - recolhimento de inservíveis 
que servem de criadouros do mosquito Aedes

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. 56/22-PP 22/22-Aquisição 
de medicamentos, maior 
desconto tabela ANVISA-
Credenciamento: 9/6/22-8:00hs-  
(38) 3251-7121 -
licitacaoolhosdagua@hotmail.co
m-www.olhosdagua.mg.gov.br. 

O município de Buritizeiro rece-
beu a Força Estadual da Secretaria 
de Estado de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG), para combate às arbovi-
roses - dengue, zika e chikungunya 
- entre os dias 26 de abril e 6 de 
maio.

A referência técnica em arbo-
viroses da Gerência Regional de 
Saúde (GRS) de Pirapora, Luciana 
Veloso, destaca que o município 
atingiu alta incidência de casos no-
tificados de dengue no período an-
terior à vinda da Força Estadual. “A 
circulação do vírus da chikungunya, 
neste mesmo período, também cha-
mou a atenção: foram registrados 
26 casos prováveis da doença, com 
vários casos confirmados em labo-
ratório. O município ainda carecia 
de apoio para estruturação da vigi-
lância laboratorial para utilização 
da rede de laboratórios centrais de 
saúde pública, para realização do 
diagnóstico e, concomitantemente, 
detectar o sorotipo da dengue que 
circulou no município gerando o 
aglomerado de casos”, explicou.

O secretário municipal de Saúde 
de Buritizeiro, Sinvaldo Alves, pon-
tuou que “as ações voltadas para 
prevenção e combate à dengue no 
município de Buritizeiro contaram 
com um trabalho efetivo da vigi-
lância em saúde municipal durante 
todo o ano, especialmente por meio 
dos agentes municipais de combate 
à dengue”. Sinvaldo destacou ain-
da algumas ações realizadas para o 
controle vetorial no ano de 2022. 
“Porém, mesmo implementando 
diversas ações, ainda foi constatada 
uma taxa de incidência muito alta, 
o que levou o município a reforçar 
as ações do plano de contingência”.

Diante disso, o município ini-
ciou a testagem de dengue e chi-
kungunya e solicitou o apoio da 

Força Estadual de combate às arbo-
viroses. Durante as ações foram rea-
lizadas visitas em 1.714 residências, 
212 comércios, 228 terrenos bal-
dios, 253 outros estabelecimentos, 
totalizando 107 focos encontrados. 
O município organizou mutirões 
de limpeza em bairros estratégicos, 
onde se observou maior número 
de incidência de casos.  O centro da 
cidade foi o local de concentração 
do mutirão de limpeza, onde os 
agentes de endemias reuniram os 
materiais inservíveis e que podem 
abrigar focos do mosquito, recolhi-
dos pelos agentes, e colocados em 
caminhões, que foram direcionados 
para o aterro sanitário da cidade.

A Força Estadual, além do con-
trole vetorial, contemplou ações 
dos vários eixos que compõem o 
Plano Estadual de Contingência das 
Arboviroses. Reuniões foram reali-
zadas com o apoio da Comunicação 
e Mobilização Social do município 
e da GRS Pirapora, dando origem a 
um plano de trabalho a ser executa-
do em curto, médio e longo prazo. 

Representantes da Vigilância 
Epidemiológica e da Atenção à Saú-
de da GRS Pirapora se uniram com 
representantes dos mesmos setores 
no município e representantes do 
hospital municipal, para traçarem 
fluxos de envio de amostras para 
diagnóstico na Fundação Ezequiel 
Dias (FUNED), planejar estratégias 
para efetivar a hidratação precoce 
dos pacientes suspeitos nas unida-
des básicas de saúde e ambulatório 
do hospital, bem como discutir 

demais fraquezas que o município 
apresentou para desenvolver a vi-
gilância, assistência e controle da 
dengue.

Segundo Sinvaldo Alves, “a For-
ça Estadual foi fundamental para o 
sucesso do controle e redução dos 
casos de dengue no município, tra-
zendo maior tranquilidade para a 
população, com redução drástica 
das notificações e dos casos de den-
gue”. Ele agradeceu ao Governo do 
Estado de Minas Gerais pelo apoio 
prestado durante este período, 
bem como a todos os parceiros que 
contribuíram para o bom resultado 
dos trabalhos. Finalizou chamando 
a atenção da população para cola-
borar na eliminação dos criadouros 
do mosquito da dengue de forma 
contínua em suas residências.

Luciana Veloso explica que an-
tes dos trabalhos da Força Estadual 
o município chegou a registrar 36 
casos prováveis de dengue um mês 
antes da implementação das ações. 
Na semana anterior ao início das 
atividades da Força Estadual, Buri-
tizeiro registrou 21 casos prováveis. 
E após as ações realizadas, o muni-
cípio não atingiu mais que 6 casos 
prováveis da doença. 

De acordo com o Boletim Epide-
miológico da SES-MG, em Buritizei-
ro, até 26 de maio, foram registra-
dos 271 casos prováveis de dengue, 
além de 26 casos de chikungunya. 
Não há mortes por chikungunya re-
gistradas na cidade e existem dois 
óbitos por dengue em investigação. 
(Agência Minas)



Montes Claros, sexta-feira, 27.5.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br

COPA DO MUnDO

 Pela primeira vez a COPA DO MUNDO este ano será realizada em 
novembro e dezembro, devido às condições climáticas do país sede, ou 
seja, CATAR, localizado na parte ocidental do continente asiático, que 
segundo informes está construindo sete estádios, mais um aeroporto, 
metrô e novas estradas. Estamos vendo  um desinteresse total do povo 
brasileiro com este evento, pois nos anos anteriores, o Brasil  já estava 
todo enfeitado e animado, mesmo faltando alguns meses para sua rea-
lização. Vamos ver  se no segundo semestre  entraremos neste clima es-
portivo com esperança do Brasil vencer para dar alegria ao nosso povo 
tão sofrido, e que nossa seleção volte a mostrar o famoso FUTEBOL 
BRASILEIRO.

PUBERDADE 

Um estudo aponta que a puberdade tem começado mais cedo, prin-
cipalmente entre as meninas. O início precoce deste período pode ter 
impactos prejudiciais na saúde delas. O problema é que ninguém sabe 
exatamente quais são os fatores de risco por trás desse fenômeno.

FESTAS JUnInAS

A partir do próximo final de semana, as festas juninas estarão mo-
vimentando a cidade, principalmente na véspera de São João, pois nas 
fazendas, distritos e sítios, muita gente mantém a tradição.  Que sauda-
de do baião de Luiz Gonzaga e as boas farras de uma época de ouro, no 
histórico “THEO’S-HOUSE”, com os divertidíssimos ensaios da “quadri-
lha” e o “casamento na roça”. 

nOITE DO GLAMOUR 

Muita gente   me perguntando quando será minha próxima  festa. É 
claro que será  a que estarei sendo homenageado pelos amigos  no meu 
aniversário e também mais um ano  de trabalho na imprensa mineira. Só 
que este ano não vai ser como nos anteriores, onde a recepção era mais 
elegante, e por esta razão foi denominada de “NOITE DO GLAMOUR”. 
Pretendo fazer diferente, buscando alternativas criativas diante do cená-
rio atual, mais esportivo. Aguardem novidades...

PLAnOS DE SAÚDE 

Estamos vendo como sempre as pessoas pagarem mensalmente taxas 
absurdas e altas para importantes planos de saúde, e muitos médicos 
conhecidos não estão aceitando os mesmos. Olhem que o CASSI é um 
dos melhores e tem acontecido isso, não cobrindo nem mesmo exames. 
É preciso haver mudanças...

12 SOcial

ESTIVERAM AnIVERSARIAnDO OnTEM, Maria Inêz Narciso, Sér-
gio da dupla com Rodrigo, Ivana Neves, Rose Durães, Lucas Alencar e 
Léo Morais.  HOJE, de  Jailson Alencar, Denise Teixeira Almeida Gon-
çalves, Fátima Ramos Terra e Gustavo Alencar. AMANHã, de Eduardo 
Avelino, Glorinha Mameluque, Danielle Sousa, Lucas Colares, Antonio 
Carlos Furtado, Fernando Paulino, Sofia Lobo Tolentino, Carlos Muniz 
e Pancho Silveira. Ainda AMANHã, de Filipe Malveira, Marly Lino, Cici 
Sepulveda, Gislene Lopes, Cezar Moura e Eunice Loyola. E NA SEGUN-
DA-FEIRA de Marinilza Mourão Gomes. Sintam-se cumprimentados por 
este jornalista… 

AMIGOS: o que me deixa mais envaidecido são os amigos sinceros 
que estão sempre me prestigiando nessas mais de 5 décadas de serviços 
prestados à imprensa. NA FEIJOADA DO THEO estavam ali eles firmes, 
não só daqui da nossa sociedade, como também muitos que vieram de 
Belo Horizonte, Rio, Brasília e, é claro, de todo Norte de Minas. Como 
disse o poeta: “AMIGO É COISA PARA SE GUARDAR DETRO DO PEITO”. 
Gostei também de receber outros amigos que pela primeira vez me pres-
tigiaram e diziam encantados com a beleza e organização do evento. 

O ESPAçO DA BELEZA da MInAS BRASIL é sempre um sucesso na 
tradicional Feijoada do Theo, pois conta com excelentes profissionais 
maquiando nossas estrelas. Uma equipe simpática e eficiente. 

LOGO MAIS a partir das 18h teremos na esquina mais charmosa de 
Moc, ou seja, BAR FALA FINA, deliciosos caldos para esquentar as noites 
frias. Meu filho Handrey estará aguardando por todos vocês lá...

MAIS UM ALInHADO casamento irá movimentar a sociedade, ou 
seja, o de Ana Ester Nobre Tolentino com Bernardo Soares Madureira. A 
cerimônia será realizada na belíssima Catedral. Merci pelo convite.

OnTEM foi aprovada pelo TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL a 
criação da federação partidária formada por PSDB e Cidadania. As  Fe-
derações Partidárias são diferentes das coligações. Nas federações, os 
partidos são obrigados a se manter unidos, como uma única sigla, por 
pelo menos quatro anos. Nas coligações, a aliança política se dá somente 
durante o período eleitoral.

O DIA DOS nAMORADOS vem chegando e os lojistas estão ani-
mados, lançando muitas novidades para as pessoas presentarem seus 
amores. É bom pesquisarem antes pois existem lojas onde os preços são 
mais em conta. 

VAP & VIP

ESTA BELA MENINA é PALOMA, neta dos meus queridos 
amigos, Nívio e Zélia Goncalves que faz medicina em Brasí-
lia onde reside. Ela é filha de Otávio Pimenta da Veiga Neves 
e Christiane Gonçalves Pimenta da Veiga. Aplausos.

WAGNER E MARINILZA Mourão Gomes é só alegria na Ho-
landa visitando a filha Aline, o genro, Rodrigo e as netas, 
Rafa e Marcela. 

MANTENDO a tradição, não poderia vir à Paris e não assis-
tir à missa na Capela do Convento onde NOSSA SENHORA 
DAS GRAÇAS apareceu a irmã Santa Catarina Labouré, em 
1830 e pediu a criação da medalha que veio a ser conhecida 
como MEDALHA MILAGROSA. É sempre muito emocio-
nante estar aqui. 

QUEM ESTÁ aniversariando hoje é o empresário Gustavo 
Alencar, que comando o forte grupo “Center Pão”. Na foto, 
num momento de descontração com a mamãe, Sônia Alen-
car e o irmão, André. Viva para Gustavo.

OS NOIVOS Ulissses Leal e Rayssa Andrade com este jor-
nalista. (Fotogênio)

RECEBENDO o jovem casal, Bruno Brasileiro e Bruna Le-
mos. (Fotogênio)

ESTE JORNALISTA, FÁBIO Drumond e Eziane Simões  com 
a filha, Yasmin. (Fotogênio)

COM Nathália Rêgo e Adson  Almeida. (Fotogênio)

MERECIDAMENTE o presidente do Hospital Haroldo Tou-
rinho que transformou o mesmo num dos melhores de 
Minas, foi homenageado nos 60 anos da Unimontes, onde 
ele como reitor revolucionou e fez um trabalho dos mais 
brilhantes. Recebeu o diploma das mãos do atual reitor, Al-
vimar Souza e da vice-reitora, Ilva Ruas.

VEJA NESTA FOTO que tirei, mostrando os COBERTO-
RES da nossa campanha para cobrir um irmão no inverno. 
Quero encher o caminhão e circular com ele pelos bairros 
carentes da cidade na próxima semana. Por isso mesmo es-
pero encher este espaço e estou esperando as DOAÇÕES 
PROMETIDAS. Pode ser um, dois ou mais cobertores, pois 
o importante é, como já disse, cobrir uma família humilde. 
Conto com a participação de todos…


